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		Presentación



		Vamos a ser sinceros: aprender un nuevo idioma  nunca es algo fácil (sería maravilloso, si fuera el caso),  pero, por otro lado, no es imposible.



		Cuando empecé a escribir este libro que estás  leyendo, yo me hice dos preguntas: a) ¿para qué este  libro es necesario? Y b) ¿por qué yo debería escribirlo?  Bueno, contestando a la primera pregunta, creo



		que es muy importante la manera por la cual se presenta  la información, pues la información en sí nunca tiene  sentido sin un contexto. Cuando utilizamos mapas  turísticos, ponemos atención a los nombres de las calles y  a los puntos turísticos más importantes. Los creadores del  mapa no incluyen semáforos, ni tampoco cruces de  peatones, con la finalidad de hacer la información más  comprensible. Utilicé un enfoque similar en este libro.



		Y, contestando a la segunda pregunta, este libro  fue escrito pensando en el estudiante de inglés, pero  cualquier persona a quien le interese el idioma también  puede leerlo. No es solo un libro de gramática ingles a  más, aunque la mayor parte del libro trate de la gramática.
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		Por este motivo, las partes del libro que tratan de  gramática serán escritas principalmente de la perspectiva  de las circunstancias, en lugar de reglas. En este libro,  intentaré presentar a ustedes de manera didáctica las  diversas facetas del idioma inglés, como un nativo las ve.  Aunque muchos nativos no comprendan las reglas  gramaticales, ellos hablan el idioma con fluencia de  manera instintiva. No voy a tratar solo de cuestiones  gramaticales, sino de cultura, estilo, etimología (el origen  de las palabras) y de tendencias, cuando se necesite.



		Por supuesto, este libro no tiene el objetivo de  sustituir los cursos de idiomas, porque los cursos ofrecen  la oportunidad de practicar: la experiencia es el mejor  profesor que puedes tener. Tampoco va a revolucionar el  proceso de aprendizaje de la lengua inglesa, pero es una  herramienta más que puede colaborar con tal objetivo.  Chris Fitzgerald  São Paulo, Brasil
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		CAPÍTULO 1



		Inglés americano e inglés británico: ¿cuál es la  diferencia?



		La verdad, hay varias maneras de hablar en inglés .  Británicos hablan de una manera; americanos, irlandeses,  australianos y otros hablan de otras formas, pronuncian  palabras de maneras distintas, y cada forma tiene un  vocabulario un poco distinto. Hasta dentro de un mismo  país, hay variaciones en la manera como se habla el  idioma. Lo que llamamos British Standard English (inglés  británico estándar) se basa en el inglés que se habla en el  sur de Inglaterra: en el norte del país el idioma tiene  algunas variaciones.



		La principal diferencia entre inglés americano e  inglés británico es la ortografía. Por ejemplo, americanos  escriben theater y defense, pero británicos escriben  theatre y defence (teatro y defensa, respectivamente) .  Esto debido, en parte, a Noah Webster, cuyo nombre se  tornó sinónimo de diccionarios. Él creía que era  importante para América, en aquel tiempo una nación  nueva, afirmar su independencia de Gran Bretaña por
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		medio del lenguaje. Por este motivo, la ortografía  americana tiende a ser más fonética. Felizmente, la  mayor parte de las formas escritas en inglés en el mundo  sigue una de estas dos formas, y yo te aconsejo a elegir  la forma con que te sientas más cómodo.



		(Para más informaciones de la ortografía inglesa, consulta  el Guía de ortografía en la página 162 .)



		Obs.: El contenido de esta obra se consolidó con base en  el inglés británico.
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		CAPÍTULO 2



		Pronunciación



		El alfabeto inglés tiene 26 letras, la mayor parte de  las letras se pronuncia igual al español, pero hay algunas  excepciones.



		Vocales



		Sin duda, esta es probablemente la parte más  difícil del idioma inglés, pero quédate tranquilo, así es  como mejoramos nuestro vocabulario. Cada sílaba de una  palabra en inglés tiene el sonido de una vocal, por este  motivo, los sonidos de las vocales son importantes. Hay  vocales cortas y largas. Todas las vocales en inglés  tienen dos maneras de pronunciar: la larga, que se  asemeja al proprio nombre en inglés, y la corta, que es  distinta. Si piensas saltar esta sección, deberías leer al  menos la próxima, que trata de la importancia de las  vocales.



		Por qué es importante diferenciar las vocales



		Es muy importante diferenciar entre los varios  sonidos de las vocales, porque fácilmente nos  confundimos y pronunciamos las palabras de forma
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		equivocada, por ejemplo, si quieres decir “I like beaches” ,  la gente entendería que te gustan las playas; muy bien,  pero, si dices “I like bitches”, ¡la gente va a entender que  te gustan las prostitutas! Lo mismo sirve para palabras  como sheet (sábana) y shit (mierda). Un poco de esfuerzo  puede evitar muchos malentendidos.



		A



		La forma larga de la letra A se pronuncia -ei, como  se nota en la palabra hate (se pronuncia “heit” ).



		Su forma corta se pronuncia como en español,  como en la palabra carro por ejemplo.



		E



		La forma larga de la letra E se pronuncia -i, como  se nota en la palabra feet .



		Su forma corta se pronuncia como en español,  como en la palabra emergencia .



		I



		La forma larga de la letra I se pronuncia -ai, como  se nota en la palabra like (se pronuncia “laik” ).



		Su forma corta se pronuncia como i en intimidad .
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		O



		La forma larga de la letra O se pronuncia -o, como  se nota en la palabra sonido .



		Su forma corta se pronuncia como en la palabra  ómnibus .



		U



		La forma larga de la letra U se pronuncia -yu como  se nota en la palabra YouTube.



		Su forma corta se pronuncia como u en up .  Doble voca les



		Algunas palabras tienen dos vocales iguales,  como: look, sheet, shoot, keep, feed, book, food etc. El  encuentro vocálico OO siempre se pronuncia como U de  útil en palabras como book, cook, look y food, pero se  pronuncia como U de up en palabras como blood y flood  mientras EE siempre se pronuncia como I de iglesia.



		EA, AI y OA



		He decidido hacer una sección dedicada  especialmente a los varios sonidos de los encuentros  vocálicos EA, AI y OA .
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		Palabras como earn y learn no se pronuncian de la  misma forma que palabras como beach, reach, teach etc.  En el primer ejemplo, el sonido de las letras AE en earn y  learn se pronuncia igual al -er en owner (solo piensa en el  sonido de la interjección de repulsa urgh, y el hecho de  que después del encuentro viene la letra r te ayudará a  recordarse). En los otros ejemplos, el sonido de estas  palabras es como el de EE (reach, teach, beach, solo  piensa en la letra I de Iglesia). Felizmente, los sonidos de  las letras AI y OA son más fáciles de recordar. AI siempre  se pronuncia como EI, como notamos en las palabras  rain, pain, faith, cain etc., pero las mismas vocales tienen  un sonido distinto en palabras como air y hair, que es  igual al sonido de la primera letra E de la palabra examen,  mientras OA se pronuncia como el sonido de la forma  larga de la letra O (con los labios arredondeados), que  notamos en las palabras coat, boat, loan, goat etc.



		El gran cambio vocálico



		El gran cambio vocálico es un término utilizado para  describir algunas supuestas series de cambios que  ocurrieran en la lengua inglesa. Este término fue creado
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		por el lingüista danés Otto Jespersen (1860-1943). La  teoría sugiere que cambios graduales han ocurrido al  idioma inglés a lo largo de los siglos XIV a XVII, que han  afectado la pronunciación de las vocales. Aunque no  existe consenso entre los lingüistas, varios factores que  han incidido en la forma en que el inglés se ha  desarrollado se han tenido en cuenta debido a estos  cambios, como la migración de pueblos, la  sobrecorrección, la influencia de palabras prestadas de  otros idiomas y hasta incluso las guerras.



		Consonantes



		La C se pronuncia como la K, por ejemplo, en cake  (torta) y cut (cortar), o como S en cycle (ciclo) y nice  (agradable), entre otras.



		La D solo tiene un sonido, como vemos en David .



		La G tiene dos sonidos. El primero es como la G de  gato, y el otro es como la J en inglés (ver letra J).



		La H se pronuncia como la J en español, inicio de  muchas palabras como jamón .
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		La J no se pronuncia como en español, pero como  la D en la palabra día .



		La L siempre se pronuncia como en limón .



		La M siempre tiene el sonido de M en madre .



		La Q siempre tiene el sonido de kwe, como en  queso .



		La siempre se pronuncia como la R en la palabra  caro .



		La S siempre tiene el sonido de como en sapo, con  algunas excepciones, como en el final de plurales  regulares, cuando el sonido es como en la Z .



		W tiene el sonido como en kwa (sin la letra K).  Nunca se pronuncia como la letra V. Who se pronuncia  como la silaba ju de la palabra jugo .



		X siempre se pronuncia igual al sonido de las letras  ks, como, por ejemplo, en la palabra taxi o anexo .



		La Y tiene dos sonidos. Cuando empieza la  palabra, siempre se pronuncia como YO de yogurt, y en el  fin de la palabra como la I de iglesia.



		La Z se pronuncia de manera similar a la S de la  palabra Brasil.
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		El diptongo Th



		La pronunciación del diptongo Th causa  dificultades a algunos estudiantes de inglés. Hay dos  formas de pronunciarlo. ¡No te desesperes! Es muy fácil  pronunciar el sonido de este diptongo. Una técnica para  lograr pronunciarlo es entrenar la pronunciación de las  letras F y V (fíjate en los sonidos, no en los nombres de  las letras). Vas a entender que el sonido de la F es más  enfático que el de la V, que es más suave. El sonido del  diptongo Th se pronuncia como la Z del español de  Madrid. Pero hay una diferencia suave. El sonido se  produce de manera más enfática en palabras como think ,  thank, Thursday, throw, through, thunder, faith, truth etc.,  y de manera más sutil en palabras como this, that ,  though, although, brother, mother, father, gather, rhythm ,  they, them etc. Quizás te parezca un poco raro cuando  empieces, pero esto ocurre porque todavía no conoces  los sonidos. La práctica constante hará con que esto  llegue a ser tu segunda naturaleza.
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		El diptongo Ch



		Hay tres sonidos para la pronunciación de este  diptongo, y cada uno está determinado por el origen de  las palabras:



		 Palabras como church (iglesia) o child (niño) y chat  (charlar) tienen origen anglosajona, o del inglés  medio, y el diptongo en estas palabras se  pronuncia como en la palabra machacar .



		 Palabras como Christian (cristiano) y chronology  (cronología) tienen origen griega, así que en estas  palabras el diptongo se pronuncia como K.



		 Palabras como chef (cocinero), chauffeur  (conductor) y chalet (chalé) tienen origen francesa  y, por ello, el diptongo se pronuncia igual al SH de  la palabra Shakespeare .



		El diptongo ng



		La mayoría de las veces, el diptongo ng se pronuncia  como en la palabra Angra, como, por ejemplo, en las  palabras anger y hungry, entre otras. Sin embargo, al final
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		de palabras como sing, long y bring, la pronunciación es  igual a la letra M en la palabra álbum.



		Letras mudas



		Hay muchas palabras en inglés que tienen letras  que, aunque estén escritas, no se pronuncian. En inglés,  se conocen como silent letters (“letras silenciosas” o  “letras mudas”), como la letra K en knight, knife ,  knowledge y know; la letra B en palabras como debt ,  doubt, bomb, comb, subtil, tomb, plumber, entre otras; y la  letra A en palabras como politically, musically, artistically  etc. La razón de la existencia de estas letras en inglés es  que son diacríticas, es decir, cambian el sonido de una  sílaba, como en hat (sombrero), la letra A se pronuncia  igual a la letra A de accidente, pero la palabra hate (odio)  se pronuncia “heit”, debido a la letra E al final de la  palabra.



		Esto tiene mucho sentido cuando nos damos  cuenta de que el idioma inglés ha agregado ciertas  palabras extranjeras. Por ejemplo, hour (hora) que vino de  la palabra latina hōra, que a su vez vino de la palabra
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		griega hóra (ὥρα) y luego se convirtió en la palabra anglo -  normanda ure. Esta palabra, ure, coexistió con la palabra  anglosajona ūre, que es la predecesora de la palabra  inglesa moderna our (nuestro), y esto no causó ninguna  confusión, porque después de la batalla de Hastings en  octubre de 1066, la nueva nobleza solo hablaba francés  normando, mientras que el resto de la población  dominada siguió hablando el inglés antiguo hasta el  período del inglés medio, cuando la palabra ure se  escribió de manera diferente como houre, hour u oure, y  finalmente hour .
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		CAPÍTULO 3



		Ideas generales



		Pronombres personales



		Los pronombres personales difieren en número;  hay tres personas del singular (I, you, he/she/it) y tres  personas del plural (we, you, they ).



		Primera persona del singular (I) y del plural (we):  aquel (o aquellos) que está (o están) hablando.



		Segunda persona del singular (you) y del plural  (you): aquel (o aquellos) con quien estás habland o.  Tercera persona del singular (he/she/it) y del plural  (they): aquel (o aquellos) de quien estás hablando.



		Todos los tiempos verbales en inglés utilizan los  pronombres personales.



		Vocativo



		El vocativo es la manera de identificar la persona  para quien se dirige la sentencia. Por veces, se lo utiliza  con instrucciones, preguntas y pedidos. El vocativo puede  ser un nombre proprio (por ejemplo, David), como el  pronombre personal you, o aun una frase nominal.
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		Hay una razón práctica para que exista el vocativo,  que es sustituir un sujeto ausente, por lo tanto, la persona  a quien se dirige va a comprender el imperativo o pedido  de accionar.



		 Hey, David, look at this!



		 Have you been to the cinema recently, Laura ?  Could I borrow your pen for a moment, João ?  Estructura de la sentencia



		La estructura básica de las frases en inglés se  forma por tres partes: Sujetos, verbos y objetos:



		El sujeto es el que realiza la acción de la sentencia.  El verbo es la acción de la sentencia.



		El objeto, que también se conoce como  complemento, completa el sentido de la sentencia.



		Obs.: Cuando hablamos sobre la estructura de la  sentencia, se hace necesario mencionar que existen dos  tipos de verbos: transitivos e intransitivos. Los objetos se  pueden clasificar como directos e indirectos
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		Objetos y verbos



		¿Qué es un objeto?



		En la gramática inglesa, el objeto (también  conocido como complemento, en español) es parte de la  oración en el sentido de estar vinculado a la acción del  sujeto en el verbo. Por ejemplo:



		Filipe did his homework.



		Sujeto Verbo Objeto



		• Filipe es el sujeto, el que practica la acción del verbo.  • did es el verbo que se refiere a la acción.



		• his homework es el objeto que está implicado en la  acción.



		Verbos transitivos e intransitivos



		Un verbo se clasifica como transitivo o intransitivo  si depende o no de un objeto para tener sentido.



		El verbo intransitivo



		Si un verbo no necesita un objeto para tener  sentido, entonces se trata de un verbo intransitivo. Por  ejemplo:



		 The building collapsed. (El edificio cayó ).
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		El verbo collapse, en este caso, no necesita un  objeto. Es suficiente saber que el edificio solamente cayó:  tenemos una sentencia completa.



		El verbo transitivo



		Si un verbo necesita un objeto, entonces se trata  de un verbo transitivo. Por ejemplo:



		 Filipe watched a film. (Filipe vio una película.)  El verbo watch utiliza un objeto: film .



		 Filipe watched a film on Netflix. (Filipe vio una  película en Netflix.)



		En este caso, el verbo watch utiliza dos objetos:  film y Netflix. Si decimos apenas “Filipe watched”, la  sentencia no tendrá ningún sentido, porque nos sobra la  pregunta: ¿Qué vio Filipe? ¿Una película? ¿Un  documental? ¿Al noticiario? La sentencia quedaría sin  sentido, porque está incompleta.
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		Tipos de objeto



		Hay dos tipos de objeto: directo e indirecto .  El objeto dire cto



		Podemos pensar en el objeto directo contestando a  las siguientes preguntas: “¿qué?”, “¿quién?” y “¿dónde?”.  Por ejemplo:



		 Filipe went to Santa Catarina. (Filipe fue a Santa  Catarina.)



		Santa Catarina es el objeto directo del verbo went ,  la forma pasada de go. Consecuentemente, sabemos a  dónde Filipe se fue.



		 Filipe went to the cinema with his wife. (Filipe fue al  cine con su esposa.)



		The cinema es el objeto directo del verbo went, de  esta manera sabemos con quién él fue al cine.



		El objeto indirecto



		Un objeto indirecto por otro lado, nos da la  respuesta para las preguntas “¿para quién?”, “¿ por  quién?”, “¿para qué?”, “¿hacia dónde?” etc.



		Podemos pensar en el objeto directo como  “influenciado” o “afectado” por el objeto directo. Un objeto
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		indirecto necesita un objeto directo, o la sentencia no  tendrá sentido. Por este motivo, una sentencia con el  objeto indirecto debe tener un objeto directo. Por ejemplo:  Filipe went to the cinema with his wife. (Filipe fue al  cine con su esposa.)



		En este caso, la palabra wife es clasificada como  objeto indirecto del verbo went, y enfatizamos donde  Filipe fue con su esposa, de lo contrario, si solo dijéramos  que “Filipe went with his wife” (Filipe fue con su esposa),  pensaríamos: ¿Dónde fueron?



		 Filipe bought an ice cream for his daughter. (Filipe  le compró un helado a su hija.)



		His daughter es el objeto indirecto del verbo  bought, la forma pasada de buy. Como en el ejemplo  arriba mencionado, el objeto indirecto, his daughter ,  necesita el objeto directo an ice cream para tener sentido,  de lo contrario, pensaríamos en qué Filipe le compró a su  hija. ¿Filipe ha comprado a su hija? ¡Por supuesto que no!
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		Artículos



		Artículos son palabras que acompañan los  sustantivos, como en español. Hay dos tipos de artículo  en inglés, definido e indefinido, sin embargo, se los  utilizan en el idioma inglés de manera un poco distinta del  español.



		The es un artículo definido que utilizamos cuando  se piensa que la persona con quien hablamos va a  comprender de qué tratamos. Por ejemplo:



		 My neighbour won the lottery. (Mi vecino ganó la  lotería.)



		 I found it on the map. (Yo encontré esto en el  mapa.)



		The se utiliza en inglés independientemente del  género y número (hasta porque la mayoría de los  sustantivos no tiene género). Así, la palabra the sería lo  equivalente a: el, lo, la, los y las. Algo para fijarse,  también, es que the nunca va antes de sustantivos  proprios. Por ejemplo, para Filipe se escribe simplemente  to Filipe. En la tercera persona del singular, algunos
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		títulos necesitan el artículo the, por ejemplo, the Queen,  the President, the Archbishop etc.



		A/An son artículos indefinidos, y se los utiliza para  introducir sustantivos en el singular en la sentencia, por  ejemplo:



		 I took a bath. (Me duché.)



		 The play lasted for an hour. (La obra teatral duró  una hora.)



		De nuevo, como en el ejemplo del artículo the, la  forma utilizada no se decide por el género del sustantivo,  como en español.



		An se sigue por palabras que empiezan con  vocales (an egg, an empty house, an idiot, an old man  etc.).



		A se sigue por palabra que empiezan por  consonantes (a house, a person, a car etc.).



		¡OJO! Hay dos excepciones específicas:



		a) Cuando una palabra empieza con U y se la  pronuncia como Y (por ejemplo, la Y de la palabra  yes o YO en yogurt), entonces en este caso se
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		utiliza la forma a del artículo. Por lo tanto, se  escribe: a used car, a university degree etc.).



		b) Algunas palabras que empiezan con la letra H, que  tienen el sonido mudo, utilizan el artículo an. Por lo  tanto, se escribe: an hour, an honest person etc.).
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		CAPÍTULO 4



		Definiciones de palabras



		Sustantivos



		Sustantivos son palabras que utilizamos para dar  nombre a las personas, objetos, lugares etc. En inglés,  hay ocho tipos de sustantivos. Muchos no tienen género,  son neutros, aunque algunos sustantivos específicos  indiquen un género, por ejemplo, person (persona) es  neutro, pero man (hombre) es masculino y woman (mujer)  es femenino.



		Sustantivos comunes son aquellos que dan un  nombre a las cosas, por ejemplo, table (mesa), car  (coche), person (persona), child (niño), etc.



		Sustantivos propios son aquellos que utilizamos  para indicar personas y lugares específicos, como João ,  Laura, Brasil, Europa, Palacio del Planalto, Ford Fiesta  etc.



		Sustantivos concretos son los que podemos  percibir a través de nuestros sentidos, por ejemplo, dog  (perro), mother (madre), wind (viento), noise (ruído) etc.
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		Sustantivos abstractos son los que utilizamos  para conceptos como love (amor), freedom (libertad ),  courage (coraje) etc.



		Sustantivos contables son aquellos que tienen  formas singulares y plurales y que pueden ser  cuantificados, por ejemplo, a pen (un bolígrafo), four  people (cuatro personas) etc.



		Sustantivos incontables son aquellos que no son  cuantificados, por ejemplo, water (agua), coffee (café ),  information (información), research (pesquisa) etc., y en  general es necesario que se lo utilicen junto a sustantivos  contables, por ejemplo, a cup of tea (una taza de té), a  bottle of water (una botella de agua) etc.



		Sustantivos compuestos son aquellos formados  por más que una palabra, como credit card (tarjeta de  crédito), bank account details (datos bancarios), mother -  in-law (suegra), rainfall (lluvia) etc.



		Sustantivos colectivos son aquellos que  designan nombres para grupos de cosas y animales,  entre otros, y que se suelen utilizar con la preposición of ,  por ejemplo, a pile of books (una pila de libros), a row of
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		houses (una fila de casas), a litter of kittens (una camada  de cachorros) etc.



		Plurales regulares y irregulares



		En inglés, los plurales de los sustantivos pueden  ser regulares e irregulares. Plurales regulares, por  ejemplo, son indicados con la letra S, al final del  sustantivo:



		dog dogs perro(s)



		house houses casa(s)



		shoe shoes zapato(s)



		Sin embargo, hay sustantivos que tienen plurales  irregulares, es decir, se necesita cambiar la forma del  sustantivo para demostrar la forma del plural:



		person people persona(s)



		man men hombre(s)



		woman women mujer(es)



		No hay ninguna “regla” para saber cuáles  sustantivos son regulares o irregulares, es simplemente  necesario memorizar.
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		Antónimos y sinónimos



		Un antónimo es una palabra cuyo significado es el  contrario, opuesto o inverso al de otra. Por ejemplo, el  antónimo de fat (gordo) es thin (delgado), o el antónimo  de fast (rápido) es slow (lento).



		Sinónimos tienen la función de clasificar palabras  distintas que tienen el mismo significado. Por ejemplo,  slim es un sinónimo de thin (delgado), y quick es sinónimo  de fast (rápido).



		Homónimos, homófonos y homógrafos



		Homónimos son palabras que presentan  significados distintos, pero se pronuncian de la misma  forma, como: el cura (sacerdote)/la cura (de curar). Por  ejemplo:



		 The dog will bark a lot. (El perro va a ladrar  mucho.)



		 The bark of a tree. (La cáscara de un árbol)  Homófonas son palabras que tienen el mismo  sonido, pero la ortografía y el significado son distintos. Por  ejemplo:



		which (cuál) one (uno)
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		witch (bruja) won (ganó)



		Homógrafas son palabras que tienen el mismo  sonido, pero la pronunciación y el significado son  distintos. Por ejemplo, bow (doblar) se pronuncia bal ,  pero bow (arco) se pronuncia bol (con los labios  arredondeados).
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		Tipos de pronombre



		Pronombres personales



		Pronombres personales son palabras que  sustituyen sustantivos. Claro, no queremos repetir un  sustantivo y, por este motivo, utilizamos pronombres  personales. Hay dos formas de pronombre personal en  inglés: sujeto y objeto.



		Género Sujeto Objeto Ejemplos



		masculino y  femenino  (singular)



		I



		me



		I saw John  yesterday.  John saw  me .



		masculino y  femenino  (singular)



		you



		you



		You like  John.  John likes  you .



		masculino  (singular)



		he



		him



		He loves  Angela.  Angela loves  him .



		femenino  (singular)



		she



		her



		She knows  David.  David knows  her .
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		neutro  (singular)



		it



		it



		It costs a lot  of money.  Eric bought  it .



		masculino y  femenino  (plural)



		we



		us



		We saw  John.  John saw us .



		masculino y  femenino  (plural)



		you



		you



		Do you both  live here?  I’ll show you  the garden.



		masculino,  femenino y



		neutro  (plural)



		they



		them



		They live in  Paris.  We met  them in  Spain.



		Pronombres posesivos



		Pronombres posesivos indican que algo pertenece  a los seres indicados por los pronombres personales. Otra  vez, hay formas del sujeto y del objeto.



		39



		Género Sujeto Objeto Ejemplos



		masculino y  femen ino  (singular)



		my



		mine



		That house is  mine .



		masculino y  femenino  (singular)



		your



		yours



		Is that your  house?



		masculino  (singular)



		his



		his



		His house is on  the left.



		femenino  (singular)



		her



		hers



		That car in the  driveway is hers .



		neutro  (singular)



		its



		-- -



		Its door is green.



		masculino y  femenino



		(plural)



		our



		ours



		There’s our  friend’s house.



		masculino y  femenino



		(plural)



		your



		yours



		We’re outside  your house now.



		masculino,  femenino y



		neutro  (plural)



		their



		theirs



		Their garden is  huge.
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		Cuando un sustantivo “pertenece” a otro sustantivo,  añadimos un apóstrofo (‘) y la letra S al fin del primero  sustantivo para indicar a quien pertenece, por ejemplo.



		 João’s new digital TV is cool.



		 Karina’s car is black.



		 We stayed at our friend’s holiday home.



		 Eric’s house is enormous.



		Esta regla también sirve para los sustantivos que  no son personas, por ejemplo:



		 The university’s academic year begins in  September.



		 Japan’s main export is cars.



		 The purpose of today’s meeting is…



		Hay una tendencia en inglés para escribir el  apóstrofo sin añadir la letra S, son aquellos sustantivos  que ya terminan por S (por ejemplo, Thomas’ house o  James’ car). El origen de esta práctica es discutible, pero  es probable que haya tenido influencia de las formas  declinadas antiguas del inglés antiguo (anglosajón). Por  ejemplo, la forma genitiva de la palabra cyning (king - rey)  es cyninges, y þæs cyninges sċip (the king’s ship - el
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		navío del rey) podría haberse escrito the kinges shyp en  inglés medieval, con numerosas variaciones de ortografía  hasta el último período de la Edad Media, porque la  ortografía inglesa no se estandarizó hasta el siglo XVII,  por lo que no sabemos con seguridad cuándo se  reemplazó la letra E por el apóstrofo. Hablando de forma  estricta, James’ house e James’s house son  gramaticalmente correctas, de esta forma, se trata de un  caso de preferencia en la formación de la frase.  Pronombres reflexivos



		Los pronombres reflexivos son utilizados para  indicar que la acción se ve reflejada sobre el proprio  sujeto. En este caso, el pronombre viene luego después  del verbo y está de acuerdo con el sujeto. Dichos  pronombres se caracterizan por las terminaciones con los  sufijos self (en el singular) y selves (en el plural). Los  pronombres reflexivos nunca se utilizan en el inicio de la  sentencia y deben ser precedidos por pronombres  personales.
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		Género



		Pronombre  personal



		Pronombre  reflexivo



		Ejemplos



		masculino y  femenino  (singular)



		I



		myself



		I painted the  house  myself .



		masculino y  femenino  (singular)



		you



		yourself



		Can you do it  yourself ?



		masculino  (singular)



		he



		himself



		He does the  work himself .



		femenino  (singular)



		she



		herself



		She did it  herself .



		neutro  (singular)



		it



		itself



		It didn’t move  itself .



		masculino y  femenino



		(plural)



		we



		ourselves



		We painted  the house  ourselves .



		masculino y  femenino



		(plural)



		you



		yourselves



		You can do it  yourselves .



		masculino,  femenino y



		neutro  (plural)



		they



		themselves



		They did it  themselves .
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		Pronombres demostrativos



		Los pronombres demostrativos se utilizan para  demostrar la posición de una o varias palabras en relación  con otras o con el contexto. Como ya hemos constatado,  los sustantivos y muchas otras palabras en inglés no  tienen género, por esto, los pronombres demostrativos  son de dos tipos: cercanos y lejanos, y la forma utilizada  depende de lo que estamos hablando, si está en el  singular o en el plural.



		Singular Plural



		Próximo this these



		Distante that those



		 This is my key. These keys are yours. (cercano )



		 Do you see that man standing between those two  women? (lejano )



		Pronombres interrogativos



		Los pronombres interrogativos se utilizan  estrictamente cuando necesitamos una respuesta  específica a una pregunta. Son ellos what (qué), which  (cuál), why (por qué), who (quién), when (cuándo) y  whose (cuyo/cuya). Vale la pena mencionar que estas
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		palabras también se pueden utilizar como objetos en una  sentencia, pero cuando empiezan la sentencia, se utiliz an  principalmente en preguntas directas. Por ejemplo:



		 Who were you speaking to?



		 Why doesn’t this work?



		 When will he arrive?  Whose bag is this?  Where do you live?



		Obs.: Los pronombres interrogativos también  funcionan como pronombres relativos, sin embargo, en  este caso, no comienzan sentencias interrogativas (I know  whose bag that is, The place where I live etc.).  Pronombres recíp rocos



		Los pronombres recíprocos indican que una acción  es mutua entre los sujetos de la sentencia. Los dos deben  hacer lo mismo al mismo tiempo. Se utilizan dos formas:  each other y one another. Ejemplos:



		 They don’t like each other .



		 They know one another .



		Hay una tendencia a usarse each other más que  one another, que suena más formal.
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		Pronombres indefinidos



		Los pronombres indefinidos se refieren a la tercera  persona del discurso, dándole un significado vago  (impreciso) o expresando una cantidad indetermina da.



		 Someone / somebody (alguien ).



		 Something (algo).



		 Anyone / anybody (cualquier uno ).



		 Anything (cualquier cosa).



		 No one / nobody (nadie ).



		 Nothing (nada).



		 Everyone / everybody (a todos).



		 Everything (to do).



		 Each (cada).



		 Either (uno u otro ).



		 Neither (ni ).



		Pr eposiciones



		Las preposiciones son una clase de palabras que  conectan otras palabras entre sí y establecen las  relaciones de varios significados entre ellas. Por ejemplo:  I’m going to the office.



		 He is sitting at his desk.



		 The books are on the table.



		 Tell me a bit about yourself.
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		Hay cerca de 150 preposiciones en el idioma  inglés, aunque algunas se utilicen más que otras, porque  existen varios tipos de preposición, como de tiempo, de  lugar, etc. No existe una fórmula para elegir una  preposición, por lo que es importante memorizar las  preposiciones que se utilizan comúnmente.



		For



		For se utiliza cuando hablamos sobre la utilización  de algo, un motivo o razón, un período de tiempo o un  propósito:



		 We need new batteries for the remote control.  We use it for cutting grass .



		 He has been working here for many years .  Of



		En general utilizamos of para demostrar una  conexión de cosas, o con incontables sustantivos:



		 Is she a friend of yours?



		 This is a photo of my wife .



		 A glass of wine .
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		To



		Utilizamos to cuando hablamos de dirección o  aproximación a sitios, destinatarios etc.:



		 We’re going to Malta next week.



		 We ran to the end of the street.



		Obs.: Cuando to se utiliza con verbos, entonces no  se trata de una preposición, sino de una partícula. Por  ejemplo: to know, to see etc.



		On



		On se utiliza para hablar de superficies, días de la  semana, fechas específicas, partes del cuerpo y  dispositivos electrónicos, como TV, radio, internet, etc.:



		 The report is on my desk.



		 The garbage truck comes on Wednesdays.  I was born on the 14th of June in 1988.



		 He is on the phone right now.



		 She has been on the computer since this morning.  My favourite movie will be on TV tonight.



		 The stick hit me on my shoulder.



		 I wear a ring on my index finger.
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		At



		At se puede utilizar para hablar sobre horarios,  mencionar lugares, y es equivalente a la arroba en inglés,  el símbolo gráfico que se utiliza en las direcciones de  correo electrónico (@):



		 I will meet you at 12 pm.



		 The bus will stop here at 5:45 pm.



		 There is a party at Michael’s house.



		 I saw a U2 concert at Morumbi stadium.



		 Please email me at abc@defg.com .br.



		In



		In se utiliza para períodos del día (pero no para el  período de la noche, que utiliza at), meses, estaciones,  años, países, ciudades, sitios, etc.:



		 Laura always checks her emails in the morning .  (Obs.: In the morning/afternoon/evening, pero at  night ).



		 In the summer, we have a rainy season for three  weeks.



		 The new semester will start in March.
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		 In 2017 .



		 I live in São Paulo .



		¡OJO! At e in se utilizan como preposiciones de  lugar, pero hay una diferencia entre ellos. In tiene el  sentido de “dentro”, por ejemplo: I work in a bank (Yo  trabajo en un banco); mientras at tiene el sentido de un  lugar específico donde realizas una actividad, por  ejemplo: I like to watch horror films at home (Me gusta ver  películas de terror en mi casa).



		Adverbios



		Los adverbios nos cuentan algo sobre verbos,  adjetivos u otro adverbio. Muchos adverbios terminan con  el sufijo -ly :



		 He walked quietly into the room.



		 My house was completely destroyed in the  earthquake.



		 I blatantly ignored her request.



		A veces, utilizamos adverbios que no terminan en -  ly :



		50



	
		 He talks too fast .



		Un adverbio también puede modificar adjetivos:



		 The lesson was extremely boring (boring es un  adjetivo ).



		Adverbiales



		Adverbiales son frases o grupos de palabras que  funcionan como un adverbio. Por ejemplo:



		 I’ll reply as quickly as possible .  We play chess twice a week .  Tipos de adverbio



		Adverbios de modo. Estos adverbios se  concentran en cómo se hace algo:



		 Please don’t speak so quickly .



		 The man walked hurriedly to the bus station.  The man next door plays his music loudly .



		Adverbios de tiempo. Estos adverbios se refieren  a cuando algo sucede, sucedió o sucederá:



		 I saw Leandro last week .



		 I was there yesterday .
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		 Can I come round now ?



		Adverbios de frecuencia. Estos adverbios se  refieren a cuantas veces algo sucede o sucedió:



		 I usually go to the pub every week.



		 I always go to work by bus.



		 I play Scrabble occasionally .



		Adverbios de lugar. Estos adverbios hablan  donde sucede algo o donde está algo:



		 Can we come here again next week?



		 It’s over there. Can you see it?



		Adverbios de intensidad. Estos adverbios se  refieren a la intensidad o el grado de algo:



		 We were too late.



		 I’m very sorry.



		 You’ve brought enough food to feed an army.



		Podemos utilizar adverbiales con estos tipos de  adverbios también, muchas veces con adverbios de  frecuencia:



		 I go to the cinema about once or twice a month.
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		 I drive to work most days .



		 I go on holiday a couple of times a year .
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		CAPÍTULO 5  Verbos



		Formas pasadas



		En inglés, hay dos tipos de verbos en el pasado:  los regulares y los irregulares.



		Verbos regulares



		Los verbos regulares siempre se conjugan en el  pasado con el sufijo -ed, no importa cual tiempo verbal se  utilice. De hecho, la forma como se pronuncia el -ed es  distinta y depende del sonido final del verbo. UN  CONSEJO: fíjate al sonido de la letra al final del verbo.  Verbos que terminan con sonidos formados por las  letras F, K, P, S y diptongos Sh y Ch



		El sonido de -ed se pronuncia como una T enfática.  La letra E en -ed no se pronuncia, así que trate de  imaginar que esa letra no está ahí.



		Infinitivo Ejemplo



		Like He lik-T (liked) the show.



		Talk We hadn’t talk-T (talked) before.



		Ask I have ask-T (asked) him.



		Stress He stress-T (stressed) out.



		54



		Reach I reach-T (reached) over.



		Crash He crash-T (crashed) his car.



		Check We’ve check-T (checked) the list.



		Slap She slap-T (slapped) him.



		Verbos que terminan con sonidos formados por las  letras B, G, L, M, N, R, U, V, W, Y y Z



		El sonido de -ed se pronuncia como una D sin  énfasis. De nuevo, la E del -ed es átono.



		Infinitivo Ejemplo



		Film That scene was film-d (filmed) in Malta.



		Learn We learn-d (learned) a lot.



		Snow It snow-d (snowed) a lot last week.



		Argue They often argue-d (argued).



		Fill He fill-d (filled) the bottle with water.



		Allow I allow-d (allowed) him to use my car.



		Turn She turn-d (turned) away.



		Enjoy We really enjoy-d (enjoyed) the movie.



		Listen I listen-d (listened) to some music.
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		Verbos que terminan con sonidos formados por las  letras D, T y el diptongo St



		En los verbos que terminan con sonidos formados  por las letras D y T o con el diptongo St, se pronuncia la  letra E del sufijo -ed .



		Infinitivo Ejemplo



		Demand He demand-ED (demanded).



		Add I have add-ED (added) it to the list.



		Taste The chef tast-ED (tasted) the sauce.



		Lift He lift-ED (lifted) the lid.



		Last It last-ED (lasted) a long time.



		UN CONSEJO: Observamos que la mayoría de los  verbos regulares terminan con el sonido de la letra D sin  énfasis, de esta forma, intenta memorizar los sonidos de  los verbos cuya terminación es -ed pero en los que se  pronuncia la E del -ed, y los verbos cuyas terminaciones  suenan como la letra T enfática, ya que estos existen en  menor número en el idioma.
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		Verbos irregulares



		Los verbos irregulares no se conjugan con el sufijo  -ed. Los verbos irregulares tienen una forma pasada (que  se utiliza con el tiempo verbal del pasado simple) y otra  forma que utiliza un participio pasado (que se utiliza con  los tiempos verbales del presente perfecto, del pasado  perfecto, etc.). Vemos algunos ejemplos en la tabla abajo:



		Infinitivo Forma  pasada



		Participio  pasado



		be was/were been



		do did done



		have had had



		hear heard heard



		know knew known



		lay laid laid



		lead led led



		make made made



		put put put



		speak spoke spoken



		(Para obtener más información sobre el uso de  verbos irregulares, consulta las informaciones acerca del
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		tiempo verbal pasado simple en la página 84 y el tiempo  verbal presente perfecto en la página 112 ).



		¿Por qué tenemos verbos regulares e irregular es?  Es una cuestión de etimología. El inglés moderno se  deriva del anglosajón (también conocido como inglés  antiguo). Bueno, los verbos irregulares que utilizamos hoy  fueron regulares alguna vez. Siguieron patrones  previsibles, aunque la regla era cambiar la vocal. Sin  embargo, algunos verbos terminaban con un sufijo que se  pronunciaba con la letra D, y esto dio lugar al sufijo - ed  que tenemos hoy. Entonces, por alguna razón, en el  período que conocemos hoy como el período del inglés  medio (un período de aproximadamente 300 años, entre  1150 y 1450), se extendió la tendencia de utilizar el sufijo  con el sonido de la letra D, produciendo formas  redundantes. Esta teoría apoya los verbos irregulares que  utilizamos hoy, ya que se los utilizaron con más  frecuencia, resistiendo así a los cambios e influencias.  Algunos verbos también son de origen extranjero e  influyeron en el idioma por diversos medios, como la



		58



		ocupación por parte de otros pueblos (como los vikingos y  los normandos) y la educación. Posiblemente, est os  “nuevos” verbos recibieron el sufijo estándar - ed.



		Verbos auxiliares



		Los verbos auxiliares son verbos que ayudan en la  conjugación de otros verbos, especialmente los verbos  principales. Muchos tiempos del inglés los utilizan. En  términos de estructura de la sentencia, los verbos  auxiliares siempre vienen antes de los verbos principales.



		Sujeto Verbo auxiliar verbo principal Objeto



		I am writing a book. (presente continuo)  Filipe has seen João. (presente perfecto)  Participio presente (-ing )



		En inglés, el participio presente (el sufijo -ing) da la  idea de la acción que tiene lugar. Utilizamos el participio  presente con varios tiempos verbales, principalmente con  los tiempos verbales continuos. Pero, como veremos en la  siguiente sección, no todos los verbos utilizan el participio  presente. Aunque se le llama participio presente, la  función del sufijo -ing es mostrar una acción en curso, y
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		por eso lo encontramos en tiempos verbales que no se  refieren al presente.



		Verbos de estado y verbos dinámicos



		En inglés, los verbos de estado son aquellos que  no utilizan el participio presente (el sufijo -ing). Los verbos  dinámicos (también conocidos como verbos de acción )  son verbos que vemos suceder y, por este motivo,  pueden utilizar el sufijo -ing; por ejemplo: I was talking to  Adam, o I am meeting some friends later. Los verbos de  estado son verbos como love, like, seem, believe, appear ,  agree, cost, feel, etc. Estos verbos tratan de  pensamientos, sentimientos, creencias, emociones,  procesos mentales o estados del ser, por lo que no  podemos verlos suceder, por esto no se utiliza el sufijo



		-ing .



		Introducción a los verbos modales



		Verbos modales son los que le dan a la sentencia  un significado específico. Por ejemplo:



		 Can you speak English? (¿Puedes hablar inglés?)  Can se puede utilizar para hablar sobre nuestras  habilidades, por lo que la oración antes mencionada da la



		60



		impresión de que alguien le hace una pregunta a una  persona sobre su capacidad de hablar inglés.



		 Can we speak English? (¿Podemos hablar inglés?)  En la sentencia anterior, can se utiliza para pedir  permiso, es como si el hablante dijera: ¿Te molesta si  hablamos en inglés?



		¿Hay nueve u once verbos modales?



		Algunos creen que solo hay nueve verbos modales,  mientras otros creen que, de hecho, existen once verbos  modales. Creemos que algún día ya hubo once verbos  modales:



		- Will - Could - Shall



		- Can - Must - Should



		- Might - May - Ought to



		- Used to - Would



		Sin embargo, los verbos modales shall y ought to  han caído en desuso con el tiempo, por lo que hoy en día  son casi obsoletos. Dependiendo del contexto, algunos  verbos modales pueden ser sinónimos de otros verbos  modales; por ejemplo, tanto ought to como should deben
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		usarse para hacer recomendaciones, sugerencias, etc.  (Para obtener más información sobre el uso de verbos  modales, consulta la página 140 ).



		Gerundios y infinitivos



		En inglés, utilizar un gerundio o un infinitivo  depende del verbo principal de la sentencia, ya que  algunos verbos pueden ser seguidos solo por un gerundio  y otros solo por infinitivos. Los gerundios usan el sufijo -  ing, y los infinitivos están precedidos por la partícula to .  Gerundios se utilizan para acciones que están o son  concretas. Los infinitivos son más abstractos o se van a  completar en el futuro.



		Transformar sustantivos en verbos



		Algunos sustantivos o adjetivos se utilizan como  verbos. Así, sustantivos como Google, e-mail, hand e  incluso WhatsApp y Facebook son utilizados como verbos  por muchas personas que hablan inglés.



		 I googled the way to the restaurant.



		 I have emailed him the report.



		 I will whatsapp you when I get back.



		 I’ve been facebooking since this morning.
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		 Could you hand me that pen, please?



		Entonces, cuando alguien dice “googling”, significa  buscar algo o buscar en línea utilizando Google. Los  comentarios y las publicaciones en Twitter son tweets (en  español e inglés) y, por lo que sabemos, Instagram,  LinkedIn y otros son sustantivos, no verbos (todavía).  Verbos frasales



		Los verbos frasales son un desafío porque, en la  mayoría de las veces, no se pueden traducir literalmente.  Están formados por un verbo (por ejemplo, look) junto con  una preposición (por ejemplo, into). Así, tenemos el verbo  frasal look into, que significa investigar o examinar. Debe  tenerse en cuenta que los verbos frasales se suelen  utilizar en conversaciones informales. Algunos verbos  frasales se pueden clasificar como transitivos o  intransitivos (igual que los verbos que citamos en las  páginas 26 y 27). El uso de verbos frasales no es  obligatorio, pero debes tener en cuenta que su uso en  inglés es muy común. La mejor manera de aprenderlos es  memorizar los que probablemente vas a utilizar con más  frecuencia y los verbos equivalentes.
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		Algunos verbos frasales necesitan objetos. Por  ejemplo, look into no tiene sentido sin el objeto, pues,  ¿qué va a ser investigado o examinado? Además,  podemos clasificar los verbos frasales como separables e  inseparables. Look into, por ejemplo, es un verbo frasal  inseparable, lo que significa que debe ser seguido por el  objeto. Por otro lado, los verbos frasales separables son  aquellos en los que el objeto se puede insertar entre el  verbo y la preposición. A ver un ejemplo de una utilización  el verbo frasal hold up, que significa retrasar :



		 The bad weather is holding progress up on the  new bridge.



		Obs.: El verbo debe conjugarse como un verbo  normal, dependiendo del tiempo verbal. Por ejemplo:



		 I have looked into his case. (presente perfecto)



		 The bad weather held progress up on the new  bridge. (Pasado simple)
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		CAPÍTULO 6



		Sentencias



		Una sentencia es un grupo de palabras que  contiene un sujeto y un verbo. A veces, una oración  puede formar una frase breve. Otras oraciones pueden  ser combinadas para crear frases más complejas.  Sentencias simples



		 João ate rice and beans .



		En esta sentencia, hay una oración principal. João  es el sujeto y ate es el verbo. Sentencias con una oración  principal se llaman sentencias simples .



		Oraciones compuestas



		 João ate rice and beans, but Laura drank Guaraná  Antártica.



		En esta sentencia, hay dos oraciones pr incipales.  João ate rice and beans y Laura drank Guaraná Antártica  son ambas igualmente importantes. João todavía es el  sujeto de la primera sentencia y ate es el verbo, pero  Laura es el sujeto de la segunda oración y drank es su  verbo. Sentencias con dos oraciones principales son
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		conocidas como oraciones compuestas. Las oraciones de  las sentencias compuestas se separan por las  conjunciones and, or, but y yet.



		Oraciones principales



		 João, who works with Laura, ate rice and beans.



		En esta sentencia, hay dos oraciones: una es la  oración principal, mientras la otra es la oración  subordinada. La oración principal es João ate rice and  beans, porque este es el foco de la sentencia. La oración  subordinada es who works with Laura. Esta complementa  la oración principal, porque le da información extra acerca  de la oración principal. Si elimináramos la oración  subordinada, aún dejaríamos la sentencia completa,  porque tendría sentido. Sin embargo, si elimináramos la  oración principal, la oración subordinada no tendría  sentido por sí sola. Sentencias con una oración principal y  una o más oraciones subordinadas se llaman oraciones  complejas .



		Oraciones subordinadas



		Una oración subordinada puede anteceder,  interrumpir o seguir una oración principal. En los ejemplos
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		abajo, la oración subordinada antecede la oración  principal:



		 Although João wasn’t hungry, he ate rice and  beans.



		 Despite feeling unwell, Laura decided to go to  work.



		 Even though he didn’t want to, Leandro took his  girlfriend to the cinema.



		En los ejemplos abajo, las oraciones subordinadas  interrumpen la oración principal:



		 João, who works with Laura, ate rice and beans.  Laura, who stayed up late the night before, woke  up feeling ill.



		 Leandro, who had to finish a project he was  working on, took his girlfriend to the cin ema.



		En los ejemplos abajo, las oraciones subordinadas  siguen la oración principal:



		 João ate rice and beans, which he bought in a  local restaurant.



		 Laura decided to go to work, despite feeling  unwell.



		 Leandro took his girlfriend to the cinema, even  though he had a lot of work to do.
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		Conjunciones



		Una conjunción es la palabra invariable que une  dos oraciones para crear oraciones complejas:



		 João wasn’t very hungry, but he did eat some rice  and beans.



		 Although Leandro was feeling tired, he still agreed  to work overtime.



		Conjunciones principales



		Las conjunciones que unen oraciones principales  son and, but, or e yet :



		 João plays the guitar but he isn’t in a band.



		 You can have rice and beans or potatoes and  vegetables.



		 We found a defect on the surface of the table, and  the manager offered us a discount.



		Obs.: Las conjunciones en los ejemplos arriba no  unen necesariamente dos oraciones. Es posible que se  las puedan encontrar dentro de una oración y combinen  las palabras o frases individuales. Por ejemplo:



		 She was tired but happy.



		 Would you like coffee or tea?



		68



		Conjunciones subordinadas



		Las conjunciones que utilizamos para unir las  oraciones subordinadas con las oraciones principales son:  after, although, if, since, when, wherever, whether e  because .



		 I haven’t seen her since she came back.



		 Although she was tired, she wanted to go out.



		 When Leandro met Laura, he knew he had met the  woman of his dreams.



		A veces, las conjunciones subordinadas consisten  en breves frases como as soon as, as if, so that e in as  much as .



		 Laura looked at him as if she had never seen him  before.



		 João put the schedule on the canteen wall so that  everyone could see it.



		 As soon as Edilson heard that U2 would be  playing in São Paulo, he bought a ticket.
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		CAPÍTULO 7



		Tiempos verbales



		Los tiempos verbales se utilizan para indicar en  qué momento una acción ha ocurrido (pasado), ocurre o  está ocurriendo (presente) o va a ocurrir (futuro). Las  conjugaciones dan a los verbos significados específicos.  En este libro, hemos incluido los tiempos verbales  llamados perfectos en una sección aparte. En las  siguientes secciones, los tiempos verbales se introducen  con ejemplos de sentencias, seguidos de breves  explicaciones acerca de las características específicas del  tiempo verbal en cuestión.



		Formas abreviadas



		En inglés, es muy común utilizar formas abreviadas  de palabras específicas cuando hablamos. Estas están  formadas por la fusión de dos palabras (I’ve, you’d,  they’re etc.). Hay una sección dedicada a las formas  abreviadas para cada tiempo en este libro. Aunque son  comunes y muchos nativos las utilicen, no es obligatorio  utilizarlas. Se trata de una tendencia. Sin embargo, no
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		utilizamos formas abreviadas para correspondencias  formales y textos académicos.



		UN CONSEJO: ¡Trata de memorizar las  circunstancias en las que utilizamos los tiempos verbales!
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		Presente simple



		+



		I like hot weather.



		He/she/it prefers cold weather.



		-



		You don’t like cold weather.  He/she/it doesn’t like the heat.



		?



		*



		Do they prefer hot weather?  Does he/she/ it prefer the cold?



		En la tercera persona del singular, podemos utilizar  un sustantivo común (the man) o un sustantivo propio



		(João) en lugar de pronombres personales (he, she etc.).



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when etc.). Por ejemplo: Why do you  like horror films? o What kind of films does he like to  watch?
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		Obs.: Es necesario poner la letra S al final del  verbo de la tercera persona del singular. Se utiliza un  verbo auxiliar en las oraciones interrogativas y negativas  (do; does en la tercera persona del singular). A veces la  forma del verbo cambia en la tercera persona del singular;  por ejemplo: go = goes, try = tries, carry = carries etc.).



		El verbo to be (ser) en el prese nte



		El verbo to be (ser/estar en español) funciona de  forma diferente a otros verbos ingleses. En las oraciones  negativas e interrogativas, por ejemplo, no hay un verbo  auxiliar (do). A diferencia del español, que tiene formas  específicas para hablar de cosas permanentes y  temporales (ser y estar), to be puede utilizarse para cosas  permanentes y temporales. Tenga en cuenta que en el  tiempo verbal presente simple la forma cambia según la  persona gramatical (am/is/are ).



		I am cold.



		+



		They are American.  Stella is in Miami.
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		-



		I am not angry.  We are not busy.



		It isn’t over there.



		?



		Am I late?  Are you busy?



		Is Laura at work?



		Adverbios en el tiempo verbal presente simple



		Los adverbios son palabras que modifican los  verbos, es decir, cuentan más sobre el sujeto en relación  con el verbo de la sentencia. Los adverbios más  comúnmente utilizados con el tiempo verbal presente  simple son los de frecuencia y modo. Por ejemplo:



		 He often gets the bus to work. (frecuencia)  They work well together. (modo)



		Obs.: En general, los adverbios de modo se ponen  después del verbo (They work well together). Los  adverbios de frecuencia, por otro lado, se ponen antes del  verbo (He often gets the bus to work ).
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		La utilización del tiempo verbal presente simple  Utilización 1: Acciones repetidas



		El uso del tiempo presente simple en general  implica que una acción es común o habitual, o que ocurre  con frecuencia:



		 I often play football on in the park.



		 Does he watch horror films ?  She always loses her keys.  He never forgets his wallet.



		Utilización 2: Hechos o generalizaciones



		El tiempo presente simple se puede utilizar para  hablar sobre nuestras ideas, creencias, sobre lo que  creemos que es verdad, para hacer generalizaciones y  hablar sobre hechos:



		 Brazilians like football, carnival, and the beach.  British people are always punctual.



		 I’m allergic to pollen.



		 Birds do not drink milk. They drink water.  California is in the United States.



		 Not all birds fly.
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		 Windows are made of glass.



		 All politicians are corrupt.



		 New York is a big city.



		Utilización 3: Eventos programados en un futuro  próximo



		Podemos utilizar el tiempo presente simple para  hablar sobre eventos programados en un futuro próximo.  Normalmente, esto se hace cuando se habla de  transporte público, así como reuniones, consultas, etc.:



		 The plane leaves tonight at 6 pm.



		 I have a doctor’s appointment at 10 am.



		 When will the bus arrive in Rio de Janeiro?  The meeting will start at 2 o’clock.



		 When does the party begin tomorrow night?  What time is your interview?
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		Formas abreviadas



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación Ejemplo



		do not…



		don’t



		dont



		I don’t  know  him.



		does not…



		doesn’t



		duzent



		She



		doesn’t  like him.



		I am… I’m aim I’m sorry.



		You are…



		you’re



		yor



		You’re  too late.



		Sérgio is… Sérgio’s



		‘z



		Sérgio’s  not well.



		…is not…



		isn’t



		ize nt



		Davi isn’t  here.



		Presente simple pasivo



		A veces usamos el presente simple con  verbos que están conjugados en pasado. A esto se  le llama presente simple pasivo, porque usamos la
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		voz pasiva y la usamos para enfatizar la acción, no  quién la realiza. Por ejemplo:



		 The shoes are made in China.



		 The office is cleaned daily.



		 Tests are done on a regular basis.



		Se puede observar que, en los ejemplos anteriores,  las oraciones están dirigidas a acciones repetidas o  rutinarias, y esto es lo más común cuando se usa e l  presente pasivo simple.
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		Presente continuo



		+



		You are reading this book.  I am writing these words.



		He/she is going to the cinema.



		-



		I’m not listening to music.  You aren’t watching a film.



		It isn’t raining at the moment.



		?



		*



		Are you meeting friends later?



		Is he/she listening to music now?



		El tiempo verbal presente continuo también se  conoce como presente progresivo. Como todos los  tiempos continuos, el énfasis está en el progreso y la  duración de la acción.



		Todos los verbos principales se conjugan con el  participio presente (el sufijo -ing) y todas las sentencias  utilizan el verbo auxiliar to be (am/is/are ).
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		¡OJO! Los verbos de estado no se utilizan con este  tiempo verbal (verbos como love, like, seem etc.), ya que  no se pueden utilizar con el participio presente (-ing). Con  estos verbos, se debe usar el presente simple.



		 She is loving this chocolate ice cream. (Incorrecto)



		 She loves this chocolate ice cream. (presente  simple - correcto)



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when, who etc.). Por ejemplo: Which  book are you reading? Y What are you doing later today?



		Utilización 1: Acciones temporales que ocurren ahora



		Utilizamos el presente continuo en situaciones que  están sucediendo en el momento en el que estamos  hablando (o no, si es el caso) y que son temporales:



		 You are not swimming now.



		 Are you sleeping?



		 I am sitting.



		 I am not standing.
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		 Is he sitting or standing?



		 They are reading their books.



		 They are not watching television.



		 What are you doing now?



		Utilización 2: Acciones más largas en progreso



		A veces utilizamos el presente continuo sobre  acciones largas en progreso, pero que no necesariamente  están sucediendo en el momento que estamos hablando:



		 I am studying to become a doctor.



		 I am not studying to become a dentist.



		 I am reading “The Exorcist”.



		 I am not reading any books right now.



		 Are you working on any special projects at work?  Utilización 3: En un futuro próximo



		Es posible utilizar el presente continuo cuando  hablamos de eventos que estamos seguros que  sucederán en corto plazo:
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		 I am meeting some friends after work.



		 I am not going to the party tonight.



		 Is he visiting his parents next weekend?  Isn't he coming with us tonight?  Utilización 4: Irritación o repetición



		A menudo, el presente continuo se utiliza con los



		adverbios always (siempre) y constantly



		(constantemente), dando así la impresión de que algo  irritante o exasperante sucede con frecuencia:



		 She is always coming to work late.



		 He is constantly talking about something. I wish  he would just shut up.



		 I don't like them because they are always  complaining.



		 It’s always raining here.



		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas en este tiempo verbal se  crean combinando los pronombres personales con el  verbo auxiliar de la sentencia.
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		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am…  You



		are…  He is…



		She is…



		It is…  We are…



		You



		are…  They are



		I’m



		You’re  He’s  She’s  It’s



		We’re  You’re  They’re



		aim



		yor



		heez  sheez



		its



		weer  yor



		thei- er



		I’m travelling.



		You’re  reading now.



		He’s going  home.



		She’s eating  her lunch.



		It’s raining.



		We’re driving  to work.



		You’re  having a  party.



		They’re  driving to the  party.
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		Pasado simple



		+



		I saw him.



		You saw him, too.  She saw him.



		-



		We did not (didn’t) like the show.  He did not (didn’t) see them.



		?



		*



		Did they prefer hot weather?  Did you see him?



		Los verbos (regulares e irregulares) se conjugan  solo en sentencias afirmativas, independientemente de la  persona gramatical.



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when, etc.). Por ejemplo: Why didn’t  you like the film? y What kind of film did you watch at the  cinema?



		84



		El verbo to be (ser) en el pasado



		El verbo to be (ser/estar en español) funciona de  forma diferente a otros verbos ingleses. Hay dos formas:  was y were. En las oraciones negativas e interrogativas,  por ejemplo, no hay un verbo auxiliar (did). A diferencia  del español, que tiene formas específicas de hablar de  cosas permanentes y temporales (ser y estar), to be  puede usarse para referirse a cosas permanentes y  temporales. Tenga en cuenta que el tiempo verbal pasado  simple cambia de forma según la persona gramatical.



		I was cold.



		+



		They were here.  Stella was in Miami.



		-



		I was not (wasn’t) not angry.  We were not (weren’t) busy.



		It was not (wasn’t) over here



		?



		Was I late?  Were you busy?



		Was João at work?
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		Los adverbios en el tiempo pasado simple



		Los adverbios son palabras que modifican los  verbos, es decir, cuentan más sobre el sujeto en relación  con el verbo de la sentencia. Los adverbios más  comúnmente usados con el tiempo verbal pasado simple  son los de frecuencia y modo. Por ejemplo:



		 He often walked to work. (frecuencia)



		 They worked well together. (modo)



		Obs.: En general, los adverbios de modo se ponen  después del verbo (They worked well together). Los  adverbios de frecuencia, por otro lado, se ponen antes del  verbo (He often walked to work ).



		La utilización del tiempo verbal pasado si mple  Utilización 1: Una acción completa en el pasado  Utilizamos el tiempo verbal pasado simple para  hablar sobre eventos y acciones que sucedieron en el  pasado. Muchas veces (aunque no necesariamente  siempre) utilizamos expresiones como yesterday y last  week, entre otras. Por ejemplo:



		 I saw a movie yesterday.
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		 I didn’t see a play yesterday.



		 I went to Japan last year.



		 Last year, I didn’t travel to South Korea.



		 Did you have dinner last night?



		 She washed her car on Saturday.



		 He didn’t wash his car.



		Utilización 2: Una serie de acciones completas  Podemos utilizar el tiempo verbal pasado simple



		para hablar sobre una serie de acciones que sucedieron  en una secuencia:



		 I finished work, walked to the beach, and found a  nice place to swim.



		 He arrived at the airport at 8:00, checked into the  hotel at 9:00, and met the others at 10:00.  Utilización 3: Duración en el pasado



		Utilizamos el pasado simple para hablar sobre  períodos de tiempo en el pasado, a menudo con  expresiones como for two years, for five minutes, all day ,  all year, entre otras.



		 I lived in Ireland for eleven years.
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		 I cooked the food in the microwave for five  minutes.



		 They spent all day at the beach.



		 They did not stay at the party the entire time.  We talked on the phone for thirty minutes.



		 We waited for one ho ur.



		Utilización 4: Hábitos en el pasado



		El tiempo verbal pasado simple se utiliza con  frecuencia para hablar sobre actividades que solíamos  hacer en el pasado, pero que ya no ocurren:



		 I studied French at school.  He played the violin well.  He didn’t play the piano.



		 Did you play a musical instrument when you were  a kid?



		 She worked at the supermarket after school.



		 They never went to school, they always skipped  class.



		Utilización 5: Hechos e generalizaciones en el pasado  Utilizamos el tiempo verbal pasado simple para  hablar sobre hechos que eran verdaderos en el pasado,
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		pero que ya no lo son. Es similar a los hábitos pasados,  discutidos en el tema anterior.



		 She was shy as a child, but now she is very  outgoing.



		 Didn’t he like tomatoes before?



		 Did you live in Texas when you were a kid?



		 People paid much more to make cell phone calls in  the past.



		Used to



		El verbo modal used to tiene una connotación que  sugiere que algo sucedía en el pasado con frecuencia,  pero ya no sucede en el presente. También es similar a  los hábitos pasados y los hechos y generalizaciones  pasados, tratados en los dos tópicos anteriores. En este  caso, el verbo principal debe estar en el infinitivo. Por  ejemplo:



		 I used to play football.



		 I used to smoke more than 30 cigarettes a day.
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		Formas abrev iadas



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		was not…



		wasn’t



		wozent



		He wasn’t  there.



		were not…



		weren’t



		wernt



		They  weren’t  here.
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		Pasado continuo



		+



		When the phone rang, I was writing  a letter.



		It started to rain while we were  playing football.



		-



		I wasn’t studying when he called.  You weren’t listening as I explained  the instructions.



		?



		*



		Was anyone waiting for you when  you arrived?



		What were you doing when the  accident happened?



		Este tiempo verbal utiliza dos verbos, uno en el  pasado y el otro en el participio presente (el sufijo -ing ).  También hay un verbo auxiliar: el verbo to be (ser), que  tiene dos formas en el pasado, a saber, was y were .



		* Como los otros tiempos verbales, los pr onombres  interrogativos (what, which, why, when etc.) siempre  comienzan en la sentencia cuando necesitamos una
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		respuesta específica; por ejemplo: Why were you sending  a message on WhatsApp while you were driving? y What  happened while he was sleeping?



		Utilización 1: Acciones interrumpidas en el pasado



		El pasado continuo se utiliza cuando una acción en  progreso (usando el sufijo -ing) se interrumpe por otro  verbo, que utiliza la forma pasada:



		 I was watching TV when she called.



		 When the phone rang, she was writing a letter.



		 While we were having the picnic, it started to rain.  What were you doing when the earthquake



		started?



		 I was listening to my iPod, so I didn't hear the fire  alarm.



		 While John was sleeping last night, someone stole  his car.



		 Sammy was waiting for us when we got off the  plane.



		 While I was writing the email, the computer  suddenly went off.
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		Utilización 2: Horarios específicos como



		interrupciones



		En el tópico anterior, hemos visto cómo una acción  es interrumpida por otra acción (el verbo que utiliza la  forma pasada). Pero en este tiempo verbal, un horario  también puede servir como una interrupción. Por ejemplo:



		 Last night at 6 pm, I was eating dinner.



		 Yesterday at this time, I was sitting at my desk at  work.



		IMPORTANTE: En el tiempo verbal pasado simple,  utilizamos un horario específico para mostrar cuándo se  ha realizado una acción. En el pasado continuo, el horario  específico solo interrumpe la acción. Por ejemplo:



		 Last night at 6 pm, I ate dinner. (Pasado simple)



		 Last night at 6 pm, I was eating dinner. (pasado  continuo)



		En la primera sentencia, la persona cenó a las 6  p.m. y en la segunda, la persona estaba cenando a las 6  p.m.
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		Utilización 3: Acciones paralelas



		Es posible utilizar el pasado continuo con dos  verbos que usan el participio presente, mostrando que las  acciones están sucediendo al mismo tiempo. Por ejemplo:



		 Agglia was studying while Leandro was watching  TV.



		 Were you listening while he was talking ?



		 I wasn’t paying attention while I was writing the  letter, so I made several mistakes.



		 What were you doing while you were waiting ?



		 Thomas wasn’t working, and I wasn’t working  either.



		Utilización 4: Atmósfera



		Podemos utilizar una serie de acciones paralelas  para mostrar la atmósfera de un lugar en un momento  específico del pasado. Por ejempl o:



		 When I walked into the waiting room, several  people were working, some were talking on their  phones or to each other, one boss was yelling at a  secretary, and customers were waiting to be
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		helped. One customer was yelling at a member of  staff about having to wait for so long to be  attended. Others were complaining and  commenting to each other about the bad service.



		 They were eating their dinner, discussing their  plans, and generally having a good time.



		When x while



		Como hemos visto, las oraciones son grupos de  palabras que tienen significado, pero que a veces no  forman sentencias completas por derecho propio. En el  contexto del pasado continuo, la palabra when (cuán do)  es seguida por un verbo en la forma pasada, pero while  (mientras) se utiliza con mayor frecuencia con el verbo en  el participio presente. Por ejemplo:



		 I was studying when she called.



		 She called while I was studying.



		Los significados son los mismos, pero when y while  enfatizan diferentes partes de la sentencia.
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		Formas abreviadas



		En el pasado continuo, el verbo auxiliar to be  (was/were) es el único verbo que puede usar una forma  abreviada, y se usa en sentencias negativas mediante  combinaciones de was/were con la palabra not, que se  considera un adverbio en inglés.



		Forma  normal



		Forma  abrevia da



		Pronunciación Ejemplo



		was not…



		wasn’t



		wozent



		I wasn’t  sleeping.



		were not…



		weren’t



		wernt



		They  weren’t  lying.
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		Futuro simple (Will)



		+



		I will go to the cinema tonight.  She’ll get the job.



		You’ll feel better in a couple of  days.



		-



		I won’t be very long.



		He won’t return for some time.  They won’t forget to ask him.



		?



		*



		When will we get a reply?  Will I need permission?



		Will everything be ready on time?



		Este tiempo verbal utiliza el verbo modal will para  hablar del futuro, junto con el verbo principal en la forma  infinitiva. En inglés, los verbos no se pueden conjugar  para hablar del futuro.



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when, etc.). Por ejemplo: What will you  do this weekend? y When will he arrive?
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		Utilización 1: Ningún plan



		A menudo utilizamos este tiempo verbal cuando no  tenemos planes o decisiones para hacer algo. Decidimos  espontáneamente hacer algo sin planificación y sin  intención previa:



		 Hold on. I’ll get a pen.



		 We will see what we can do to help you.



		 Maybe we’ll stay in and watch television tonight.



		En los ejemplos anteriores, no existía ningún plan  antes de que llegara el momento de hablar.



		Cuando tienes una supuesta certeza antes de  hablar, es común comenzar la oración con el verbo think  (creer/pensar). Por ejemplo:



		 I think I’ll go to the gym tomorrow.



		 I think I will have a holiday next year.



		 I don't think I’ll buy that car.



		Utilización 2: Previsiones



		Podemos usar este tiempo verbal para hablar  sobre lo que creemos que podría suceder. Una vez más,  no existía un plan concreto antes:
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		 It will rain tomorrow.



		 People won’t go to Jupiter before the 22nd century.  Who do you think will get the job?



		Utilización 3: To be (ser)



		El verbo to be tiene una excepción en relación a las  otras dos utilizaciones. Cuando formamos sentencias que  tienen to be como el verbo principal, es posible tener  planes concretos. Por ejemplo:



		 I’ll be in London tomorrow.



		 I’m going shopping. I won't be very long .



		 Will you be at work tomorrow?



		NO TE OLVIDES: Cuando tenemos planes o  intenciones de hacer algo en el futuro, es posible utilizar  otros tiempos verbales como el presente continuo o el  futuro simple (going to ).



		Formas abreviadas



		Formamos abreviaciones que provienen de la  combinación del pronombre personal y del verbo modal  will. También existe una forma negativa, en la que  combinamos el verbo modal will con el adverbio not .
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		Obs.: No se hacen abreviaciones cuando una sentencia  es interrogativa o cuando comienza con un pronombre  interrogativo.



		Forma  normal



		I will…  You will…  He will…  She will…  We will…  You will…  They will…  will not…



		Forma  abreviada



		I’ll  You’ll  He’ll  She’ll  We’ll  You’ll  They’ll  Won’t



		Pronunciación  ail



		yul



		heel  sheel  weel  y ul  thei- el  wont



		Ejemplo



		I’ll be there.  You’ll be late.  He’ll come.  She’ll stay.  We’ll ask him.  You’ll take it.  They’ll know.  I won’t see



		him.
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		Futuro simple (Going to )



		+



		She’s going to speak to him.  They’re going to see a film.



		We’re going to go home soon.



		-



		He isn’t going to ask.  We’re not going to be late.  I’m not going to hurry.



		?



		*



		Are we going to arrive on time?  Is she going to come with us?



		En esta variante del tiempo verbal futuro simple, se  utiliza going to en lugar de will. De nuevo, no hay forma  de conjugar verbos en el futuro, y al verbo principal  siempre se aplica a la forma infinitiva.



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when, etc.). Por ejemplo: Where are  you going to go this weekend? y When is he going to  reply?
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		Utilización 1: Una acción en el futuro cercano que ya  ha sido preparada o planificada



		A diferencia del futuro simple, que utiliza will, en  going to no hay nada espontáneo, esto indica que la  acción fue planeada con anticipación:



		 I am going to study harder next year.



		 I’m going to travel to Las Vegas for a conference  next month.



		Utilización 2: Una conclusión sobre el futuro  inmediato



		Esta conclusión es obvia, porque hay pocas dudas  sobre el evento o la acción que sucederá:



		 The sky is very dark. It’s going to rain soon.



		 Joe Bloggs is going to win the election. His party  already has most of the votes.



		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas se crean a partir de  combinaciones del pronombre personal con el verbo  auxiliar to be (am/is/are). Hay dos formas de crear las  formas abreviadas para las sentencias negativas. En la  primera, combinamos el pronombre personal con el verbo
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		auxiliar to be (am/is/are), seguido del adverbio not. En la  segunda, combinamos el verbo auxiliar con el adverbio  not .



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am…  You are…  He is…  She is…  It is…  We are…  You are…  They are…



		I’m



		You’re  He’s  She’s  It’s  We’re  You’re  T hey’re



		aim



		yor



		heez  sheez



		its



		weer  yor



		thei- er



		I’m going to cry.



		You’re going to  laugh.



		He’s going to  leave.



		She’s going to  ask us.



		It’s going to  rain.



		We’re going to  drive.



		You’re going to  go.



		They’re going  to arrive.
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		Sentencias negativas: la primera forma abreviada



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am not…  You are not…



		He is not…



		She is not…  It is not…  We are not…  You are not…  They are



		not…



		I’m



		You’re  He’s  She’s



		It’s  We’re  You’re  They’re



		ai m  yor



		heez  sheez



		its



		weer  yor



		thei- er



		I’m not going  to…



		You’re not  going to…



		He’s not going  to…



		She’s not going  to…



		It’s not going  to…



		We’re not going  to…



		You’re not  going to…  They’re not  going to…



		Sentencias negativas: la segunda forma abre viada



		Forma normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am not…  You are not…  He is not…



		---



		aren’t  isn’t



		---



		arnt  izent



		---



		You aren’t  going to…  He isn’t  going to…
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		She is not…



		It is not…  We are not…



		You are not…  They are not…



		isn’t



		isn’t  aren’t



		aren’t  aren’t



		izent



		ize nt  arnt



		arnt  arnt



		She isn’t  going to…



		It isn’t going  to…



		We aren’t  going to…



		You aren’t  going to…



		They aren’t  going to…



		Ain’t



		Podemos ver en la última tabla anterior, la falta de  una forma abreviada para la primera persona del singular.  Entonces esto no era totalmente verdad, ya que muchas  personas utilizan ain't (se pronuncia eint), que es genérico  y se utiliza en conversaciones informales (por ejemplo, I  ain’t going to speak to him today e You ain’t going to  arrive on time etc.).



		Las razones de la existencia de esta palabra son  complejas. Ya existía al menos desde el siglo XVIII y se  popularizó por el famoso escritor inglés Charles Dickens y  otros, que a menudo la utilizaba como una característica
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		del dialecto asociado a Londres (cuya población también  era típicamente pobre), pero nunca obtuvo la aceptación  de los editores de diccionarios (prácticamente todos  pertenecían a la clase alta que dominaba el mercado de  los diccionarios en competencia entre sí), y esta fue la  causa de su prohibición en el léxico inglés correcto.



		¿Y gonna?



		Gonna es una forma coloquial de going to, pero,  como ain’t, nunca ha ganado aceptación y el estigma  persiste hasta hoy. Incluso las publicaciones formales  cambian gonna por going to en transcripciones y  discursos indirectos.



		Le diría al lector que puede usar ain't y gonna en  conversaciones informales, si se siente cómodo.  Recuerda que usarlos no es obligatorio, pero evita usarlos  en cualquier correspondencia formal, como corr eos  electrónicos comerciales, etc. Así, you ain’t gonna have  any problems!
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		Futuro continuo



		+



		She’ll be speaking to him later.  They’re going to be seeing a film.  We’re going to be going home  soon.



		-



		He isn’t going to be going anywhere  tonigh t.



		We won’t be leaving until 10 pm.  I’m not going to be visiting them this  weekend.



		? When are we going to be arriving?



		Is she going to be coming with us?



		En este tiempo verbal, puedes utilizar will o going  to, y esto no afectaría el significado de la sentencia, ya  que son intercambiables. Aunque la utilización del verbo  to be es obligatorio y el verbo principal utilice el participio  presente (el sufijo -ing), las mismas reglas se aplican a la  utilización de pronombres interrogativos (why, when ,  what, who etc.) que se utilizan al principio de las  sentencias interrogativas.
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		Utilización 1: Hablando de eventos y acciones en el  futuro



		Cuando utilizamos el tiempo verbal futuro continuo,  la persona con la que estamos hablando entenderá que  en un momento específico en el futuro una acción o  evento estará en progreso y que habría comenzado antes  de aquel momento, pero no necesariamente terminará en  aquel momento. Por ejemplo:



		 I will be playing tennis at 10 am tomorrow.  They won't be watching TV at 9 pm ton ight.



		 What are you going to be doing at 10 pm tonight?



		 She is not going to be sleeping when you telephone  her.



		 What will you be doing when I arrive?



		 She will not be sleeping when you telephone her.  We'll be having dinner when the film starts.



		 Take your umbrella. It will be raining when you  return.



		 How will you be getting back?



		 Will the two of you be going to the party together?
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		Formas abreviadas con will



		Forma  normal  I will…



		You will…  He will…  She will…  We will…  You will…  They will…  will not…



		For ma  abreviada



		I’ll  You’ll  He’ll  She’ll  We’ll  You’ll  They’ll  w on’t



		Pronunciación  ail



		yul



		heel  sheel  weel  yul  thei- el



		wont



		Ejemplo  I’ll be…  You’ll be…  He’ll be…  She’ll be…  We’ll be…  You’ll be…  They’ll be…  I won’t be…



		Con going to



		F orma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación Ejemplo



		I am…  You are…  He is…



		I’m



		You’re  He’s



		aim



		yor



		heez



		I’m going to  be…



		You’re  going to  be…



		He’s going  to be…
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		She is…  It is…  We are…  You are…  They are…



		She’s  It’s



		We’re  You’re  They’re



		sheez  its



		weer  yor



		thei- er



		She’s going  to be…



		It’s going to  be…



		We’re going  to be…



		You’re  going to  be…



		They’re  going to  be…



		Sobre las formas abreviadas para sentencias  negativas en este tiempo verbal, no hay ningún secr eto.  Cuando creamos sentencias con will, por lo tanto en el  futuro, solo necesitamos combinar will con el adverbio not ,  que se convertirá en won’t. Por ejemplo:



		 I won’t be arriving until at least 11 am.



		 You won’t be leaving until 9 pm.



		 They won’t be back until much later.
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		Si utilizamos going to al crear sentencias negativas,  entonces será necesario utilizar las formas creadas por  combinaciones del verbo to be con el adverbio not .



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am not…



		You are  not…



		He is not…  She is not…  It is not…  We are not…  You are not…  They are



		not…



		---



		aren’t  isn’t  isn’t  isn’t  aren’t  aren’t  aren’t



		---



		arnt  izent  izent  izent  arnt  arnt  arnt



		I am not going  to be…



		You aren’t  going to be…



		He isn’t going  to be…



		She isn’t going  to be…



		It isn’t going to  be…



		We aren’t going  to be…



		You aren’t  going to be…



		They aren’t  going to be…
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		Presente perfecto



		Es muy interesante cómo la mera mención de este  tiempo verbal aterroriza a algunos estudiantes, ¡pero  quédate tranquilo! No hay motivo para que el aprendizaje  de la gramática inglesa se convierta en una tortura, y el  tiempo verbal presente perfecto es fácil de entender  cuando comprendes cómo funciona.



		+



		I have already seen that movie .  He/she/it has been here before.



		-



		I haven’t studied Japanese.  He/she/it hasn’t seen us yet.



		?



		*



		Have they visited us before?  Has he/she/ gone?



		En la tercera persona del singular, podemos utilizar  un sustantivo común (the man) o un sustantivo propio
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		(João, Joyce, etc.) en lugar de pronombres personales  (he, she etc.).



		En las sentencias interrogativas, el verbo auxiliar  (have, o has, en la tercera persona del singular) viene  antes del sujeto.



		* Si queremos una respuesta específica a una  pregunta, podemos utilizar los pronombres interrogativos  (what, which, why, when, how much etc.) para empezar la  sentencia. Por ejemplo: Why haven’t you eaten anything?  y What have you done so far?



		El participio pasado del verbo



		En inglés, los verbos irregulares (que no terminan  con la forma -ed) tienen formas específicas, del pasado y  del participio pasado, y es el participio pasado lo que  necesitamos usar en el presente perfecto. (Para obtener  más información sobre el participio pasado de los verbos  irregulares, consulta la página 56).



		Los adverbios en el tiempo presente perfecto



		Los adverbios son palabras que modifican los  verbos, es decir, cuentan más sobre el sujeto en relación  con el verbo de la sentencia. Los adverbios más utiliz ados
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		con el tiempo verbal presente perfecto son los adverbios  de frecuencia. Por ejemplo:



		 I’ve often seen him at our social events.



		 He’s never been to the United States on vacation.  Un tiempo inespecífico en el pasado



		Utilizamos el tiempo verbal presente perfecto para  hablar de las acciones o eventos que ocurrieron en el  pasado, aunque el tiempo específico no es importante.  Por lo tanto, no utilizamos expresiones que mencionen un  tiempo específico como yesterday, last year, last week ,  four years ago etc. porque son expresiones que ne cesitan  el tiempo verbal pasado simple. Podemos usar adverbios  y expresiones como ever, never, once, many times ,  already, yet, still, a few times etc., porque no son  específicos y no se utilizan con referencia a un tiempo  específico.



		La utilización del tiempo verbal presente perfecto  ¿Cómo utilizamos el tiempo verbal presente  perfecto? El concepto de “tiempo inespecífico” puede  plantear un problema para las personas que no tienen un
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		tiempo verbal equivalente en su idioma. Por lo tanto, es  conveniente asociar este tiempo con los siguientes usos:  Utilización 1: Experiencia



		Puedes utilizar el presente perfecto para hablar de  sus experiencias. También puedes utilizarlo para hablar  sobre una experiencia que quizás no hayas tenido.  Acuérdate, el presente perfecto no se utiliza para hablar  de un tiempo específico en el pasado:



		 I have been to France .



		Esta sentencia significa que yo, en algún momento  indeterminado del pasado, estuve en Francia. Quizás  había ido solo una o varias veces.



		 I have been to France three times .



		Aquí, al final de la frase, yo podría agregar cuántas  veces fui a Francia.



		 I have never been to France.



		Esta sentencia significa que nunca he ido a  Francia.



		Las siguientes sentencias también hablan de  experiencias:
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		 I think I have seen that movie before.



		 He has never travelled by train.



		 João has studied two foreign languages .



		Utilización 2: Cambios a lo largo del tiempo



		A menudo utilizamos este tiempo verbal para  hablar sobre cómo algo ha cambiado con el tiempo:



		 You have grown since the last time I saw yo u.



		 The government has become more interested in  arts education.



		 The current government has become very  unpopular with Brazilians.



		Utilización 3: Realizaciones



		Podemos utilizar el presente perfecto para hablar  de nuestros logros y de otras personas:



		 Astronauts have walked on the Moon.



		 Our son has learned how to read.



		 I have passed my driving test.



		Utilización 4: Acciones incompletas



		Es posible utilizar el presente perfecto para hablar  de acciones que no están completas en el momento en
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		que estamos hablando, pero que esperamos completar en  algún momento en un futuro próximo:



		 James has not finished his homework yet.



		 Susan hasn’t mastered Japanese, but she can  communicate.



		 Leandro still hasn’t arrived.



		Utilización 5: Múltiplas acciones en diferentes  momentos



		Podemos utilizar el presente perfecto para hablar  sobre acciones o eventos que han sucedido en diferentes  momentos en el pasado (acuérdate de que no es  necesario mencionar un momento específico). El uso del  presente perfecto en este contexto sugiere que más  acciones u otros eventos podrán ser posibles en el futuro.



		 Many politicians have been investigated for  corruption as part of Operation Lava Jato.



		 We have had many major problems while working  on this project.



		 She has talked to several specialists about her  problem, but nobody knows why she is sick.
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		Expresiones del tiempo con el presente perfecto  Cuando utilizamos el presente perfecto en las  conversaciones, mencionamos eventos o acciones que ya  han sucedido en algún momento del pasado, aunque el  momento exacto no es importante. Podemos utilizar  expresiones que no sugieren un tiempo específico como  in the last week, in the last year, this week, this month ,  still, yet, so far etc.:



		 Have you been to Mexico in the last year ?



		 I have seen that movie six times in the last month .  She graduated from university less than three years  ago. She has worked for three different companies  so far .



		¡OJO! Last year e in the last year parecen  similares, pero tienen diferentes significados. Last year  simplemente significa el año calendario que ha pasado y  debe usarse con el tiempo verbal pasado simple. Cuando  decimos in the last year, nos referimos a eventos o  acciones que tuvieron lugar en el período de 365 días  atrás hasta hoy. Por ejemplo:



		 I went to Mexico last year. (Pasado sim ple)
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		Esa frase significa que fui a México en el último  año calendario, es decir, el 2019.



		 I have been to Mexico in the last year. (presente  perfecto)



		Y eso significa que he estado en México al menos  una vez en algún momento de los últimos 365 días. Si  necesitáramos saber cuándo, entonces usaríamos el  pasado simple (I went to Mexico last year ).



		Formas abreviadas



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		have not… haven’t havent I haven’t seen him.



		has not… hasn’t hazent She hasn’t read it.



		I have… I’ve aiv I’ve just arrived.



		You



		have…



		You’ve



		yuv



		You’ve done it  again!



		Filipe  has…



		Filipe’s



		Filipez



		Filipe’s been away.



		119



		Pasado perfecto



		+



		I had spoken to João before I arrived.  She left before we had finished our



		food.



		They’d left by the time we arrived.



		-



		I hadn’t studied Japanese.



		They still hadn’t come back from lunch  when we started work.



		? Had you already seen the film before



		you saw it in the cinema?



		Had they gone before you arrived?



		Este tiempo verbal utiliza dos verbos principales  (uno que utiliza el verbo que toma la forma pasada y otro  que utiliza el participio pasado) y un verbo auxiliar (had, la  forma pasada de have ).
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		Utilización 1: Hablar de una acción que ocurrió antes  de otra acción



		El tiempo verbal pasado perfecto expresa la idea  de una acción que ocurrió antes de otra acción. Por  ejemplo:



		 I wasn't hungry. I had just eaten .



		 They were hungry. They had not eaten for five  hours.



		 I didn't know who he was. I’d never seen him  before.



		Es posible cambiar las posiciones de las oraciones  sin cambiar el significado, aunque tendríamos que usar  conjunciones (en este caso, so ):



		 I had just eaten so I wasn’t hungry.



		 They had not eaten for five hours so they were  hungry.



		 I’d never seen him before so I didn’t know who he  was.



		¿Cuál es la diferencia entre el presente perfecto y el  pasado perfecto?



		Imagina que tienes que tomar un tren y llegas a la  estación a las 9:15, pero el tren salió a las 9:00 y un  empleado te dice:
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		 “You’re too late. The train has already left .”  (presente perfecto)



		Más tarde, mientras cuentas el evento del día a tus  amigos, dices:



		 “We were too late. The train had already left .”  (pasado perfecto)



		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas se crean combinando los  pronombres personales con el verbo auxiliar had .



		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		had not…



		hadn’t



		hadent



		I hadn’t seen him  before.



		I had… I’d aid I’d just arrived.



		You had…  He had…  She had…  It had…



		We had…  You had…



		They had…



		You’d  He’d  She’d  It’d



		We’d  You’d



		They’d



		yud



		h eed  sheed



		ited  weed



		yud



		theid



		You’d gone home.  He’d had enough.  She’d already left.  It’d started to raining.



		We’d talked a lot.  You’d needed help.



		They’d already  finished.



		Filipe  had…



		Filipe’d



		Filipeid



		Filipe’d seen the film  before.
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		Obs.: Hay dos formas abreviadas que utilizan la  forma ‘d. Por ejemplo:



		 We’d arrived late.



		 We’d arrived late.



		De hecho, los sonidos de las formas abreviadas  son los mismos, pero una se crea cuando combinamos el  pronombre personal we con el verbo auxiliar had :



		We had = we ’d



		Y la otra se crea con una combinación del  pronombre personal we con el verbo modal would :



		We would = we’d



		Es fácil saber la diferencia entre el contexto de las  oraciones, porque el verbo principal que utilizamos  (arrive) con el verbo auxiliar had se conjuga con la forma -  ed del verbo:



		We had arrived later than expected.



		No se conjuga el verbo principal cuando se utiliza  un verbo modal. El verbo se queda en el infinitivo:



		I knew we would arrive late .
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		Futuro perfecto



		+



		I will have landed in São Luís by 1 pm.  They will have heard the news by then.



		-



		Laura won’t have arrived yet.



		We won’t have been there very long.



		? Will you have already left?



		Will she have gone home?



		Utilizamos este tiempo verbal cuando queremos  hablar de una acción que sabemos que se completará en  algún momento específico en el futuro. Podemos imaginar  este tiempo verbal como la antítesis del tiempo verbal  futuro continuo, a través del cual queremos hablar de una  acción en curso en el futuro. Este tiempo verbal tambi én  utiliza el verbo modal will y el verbo auxiliar have. Hay dos  utilizaciones de este tiempo verbal.
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		Utilización 1: Hablar de una acción que va a ocurrir  antes de otra acción en el futuro



		El tiempo verbal futuro perfecto expresa la idea de  que una acción va a ocurrir antes de otra acción. En esta  situación, hay dos verbos principales, uno que se conjuga  en la forma pasada y otro que permanece en el infinitivo.  A ver:



		 You will have finished your work by the time I leave  the office.



		Obs.: Si el verbo en infinitivo implica la tercera  persona del singular, añadimos una S a su final:



		 Will you have gone home before she arrives?



		Utilización 2: Hablar de una acción que va a ocurrir  hasta un horario especifico en el futuro



		También podemos usar este tiempo verbal cua ndo  sabemos que una acción habrá ocurrido hasta un  momento específico en el futuro utilizando la preposición  by (hasta):



		 We will have finished by 9 pm .



		 The project will have been completed by the end of  next week .
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		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas se crean combinando los  pronombres personales con el verbo modal will .



		Forma  normal



		I will…  You will…  He will…  She will…  We will…  You will…  They will…  Will not…



		Forma  abreviada



		I’ll  You’ll  He’ll  She’ll  We’ll  You’ll  They’ll  Won’t



		Pronunciac ión  ail



		yul



		heel  sheel  weel  yul  thei- el



		wont



		Ejemplo  I’ll have…



		You’ll have…  He’ll have…  She’ll have…  We’ll have…  You’ll have…  They’ll have…  I won’t have…
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		Presente perfecto continuo



		+



		I have been living in São Paulo since  2014.



		He has been waiting for more than 40  minutes.



		-



		You haven’t been arriving on time  recently.



		She hasn’t been working here for a  long time.



		?



		Has he been working here for long?  How long have they been living in that  house?



		Este tiempo verbal utiliza dos verbos auxiliares  (have y been) y un verbo principal que utiliza el participio  presente (el sufijo -ing). Cuando una frase utiliza la  tercera persona del singular (he/she/it), el verbo auxiliar  have se conjuga como has. Las mismas reglas se aplic an  a la utilización de pronombres interrogativos. Por ejemplo:  What have you been doing today?
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		Utilización 1: Una acción que recientemente ha  terminado



		Es común emplear el presente continuo perfecto  cuando hablamos de acciones que empezaron en el  pasado y acaban de terminar. Por ejemplo:



		 The grass is wet because it’s been raining .



		Utilización 2: Una acción que empezó en el pasado y  que sigue sucediendo



		Otra utilización de este tiempo verbal es cuando  hablamos de acciones que empezaron en el pasado y  están en progreso. A menudo utilizamos las palabras for y  since para sugerir que las acciones están todavía en  curso.



		 I have been writing for 90 minutes.



		 I have been reading since 8 pm.



		For y since



		Utilizamos la preposición for cuando hablamos  sobre una duración de tiempo (for five minutes, for two  weeks, for six years etc.), mientras utilizamos la palabra  since para referirnos a un momento específico del pasado  (since 9 am, since 1st February, since 2014 etc.).
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		 I have been studying for 3 hours.



		 I have been watching TV since 7 pm.



		 Tara hasn’t been feeling well for 2 weeks.



		 Tara hasn’t been visiting us since March.



		 He has been playing football for a long time.



		 He has been living in Bangkok since he left  school.



		En general, se utiliza for con todos los tiempos  verbales, pero since se utiliza más con los tiempos  verbales perfectos.



		Presente perfecto continuo y presente perfecto



		Ambos tiempos verbales se usan cuando hablamos  de acciones que ocurrieron en el pasado y que tienen  consecuencias relevantes en el presente. En muchos  casos, hay una diferencia de significado. El presente  perfecto expresa principalmente la idea de que la acción  ocurrió en el pasado en algún momento no específico,  mientras utilizamos el presente perfecto continuo para  enfatizar la duración de la acción. Antes de decidir cuál  tiempo verbal debes utilizar, piensa en lo siguiente:
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		¿Permanente o temporario? ¿Resultados o procesos?



		Si una situación tiene consecuencias que son  permanentes, entonces utilizaríamos el presente perfecto,  pero si una situación fuera temporal (y acuérdate de que a  menudo utilizamos el sufijo -ing con acciones y eventos  que son temporales), utilizaríamos el presente continuo  perfecto.



		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas están formadas por el  sujeto y se combinan con el verbo auxiliar have (has en la  tercera persona del singular). Las sentencias negativas  también pueden utilizar formas abreviadas con una  combinación del verbo auxiliar has y el adverbio not. A ver  la tabla en la siguiente página:
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		Forma  normal



		Forma  abreviad a



		Pronunciación Ejemplo



		have not…  has not



		haven’t  hasn’t



		havent  hasent



		I haven’t  been…



		He hasn’t  been…



		I have… I’ve Aiv I’ve been…



		You have…  He has…  She has…  It has…  We have…  You have…  They



		have…



		You’ve  He’s  She’s  It’s  We’ve  You’ve  They’ve



		yuv



		heez  sheez



		its



		weev  yuv



		theiv



		You’ve been…  He’s been…  She’s been…  It’s been…  We’ve been…  You’ve been…  They’ve been…



		Filipe  has…



		Filipe’s



		Filipeiz



		Filipe’s been…
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		+



		Pluscuamperfecto continuo



		I’d been working for a long time.  She’d been waiting for a long time  before her food finally arrived.  They’d been thinking about moving  house for some time.



		-



		I hadn’t been studying Portuguese for  very long.



		They hadn’t been having problems.



		? Had you been waiting long?  Had he been receiving medical  treatment?



		Al igual que el presente continuo perfecto, el  pluscuamperfecto continuo también utiliza dos verbos  auxiliares (have y been), aunque have se conjugue en la  forma pasada (had) y el verbo principal se conjugue en el  participio presente (el sufijo -ing). Acuérdate de que el  participio presente no se utiliza con verbos como love,  like, seem, believe etc.



		Hay tres utilizaciones para el pasado perfecto  continuo.
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		Utilización 1: Acciones que ocurren antes de otras  acciones



		Utilizamos el pasado perfecto continuo para hablar  de acciones que ocurrieron antes que otras acciones.  Estas acciones continuaron hasta el momento en que  comenzó la segunda acción:



		 I had already been waiting for a long time when he  arrived .



		O acciones que se completan antes de que  comience la segunda acción:



		 I had been studying for many hours, so I stopped  and ate lunch.



		Utilización 2: Como oración principal de una frase  compleja



		A menudo, el pasado perfecto continuo se utiliza  para establecer un escenario de un evento que implica  una frase compleja:



		 I had been thinking about leaving the company  when I received the news that I was going to be  promoted.
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		Utilización 3: Acciones que se repiten en el pasado  Podemos utilizar este tiempo verbal para hablar de



		una acción que se ha repetido en el pasado:



		 I had been trying to contact them by phone all  morning, but no one answered.



		Formas abreviadas



		Las formas abreviadas se crean combinando los  pronombres personales con el verbo auxiliar had. Para l as  sentencias negativas, el verbo auxiliar had se combina  con el adverbio not. Vea la tabla en la siguiente página:
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		Forma  normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		had not… hadn’t hadent I hadn’t been…



		I had… I’d Aid I’d been…



		You had…



		He had…  She had…



		It had…  We had…  You had…  They had…



		You’d



		He’d  She’d



		It’d  We’d  You’d  They’d



		yud



		heed  sheed



		ited  weed



		yud



		theid



		You’d been…



		He’d been…  She’d been…



		It’d been…  We’d been…  You’d been…



		They’d  been…



		Filipe had… Filipe’d Filipeid Filipe’d been…
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		+



		Futuro perfecto continuo



		I’ll have been working for 8 hours at  4 pm.



		She’s going to have been living  here for 40 years next week.



		We’ll have been listening to him for  more than 30 minutes.



		-



		He isn’t going to have been visiting  for very long.



		They won’t have been leaving until  much later.



		?



		Is she going to have been waiting  more than two hours?



		Will we have been watching this  film for the fourth time?



		Este tiempo verbal utiliza dos verbos auxilia res  (have y been), además de utilizar will y going to, y el  verbo principal se conjuga en el participio presente (el  sufijo -ing). Will y going to son intercambiables, mientras  el verbo auxiliar have NO puede ser conjugado a has en  tercera persona del singular, como en otras situaciones
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		en las que se emplea have como verbo auxiliar, como  hemos estudiado anteriormente. El futuro perfecto  continuo está conectado con el presente perfecto continuo  y el pasado perfecto continuo, pero la duración de la  acción terminará en un momento específico o incluso en  un momento del futuro. Al igual que en el pasado  continuo, se hace hincapié en los eventos y acciones que  interrumpen otros eventos y acciones, aunque en el  futuro, y no en el pasado.



		Utilización 1: Duración antes de un acontecimiento o  acción en el futuro



		Utilizamos el futuro perfecto continuo para decir  que algo estará en progreso hasta un momento específico  en el futuro. Obs.: El evento o acción del futuro está en el  infinitivo. A ver:



		 How long will she have been working at the  company when she retires ?



		 I will have been waiting for 2 hours before you  arrive .



		Utilización 2: La causa de algo en el futuro



		Además, podemos utilizar el futuro continuo  perfecto para mostrar las causas y efectos de un evento o
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		acción. En este caso, utilizamos el verbo to be para  mostrar la consecuencia o resultado de una acción o  evento:



		 He’ll be exhausted because he is going to have  been working for so long.



		 They’re going to be angry because we’ll have been  keeping this secret from the m.



		Formas abreviadas



		Dependiendo de cual se utilize, si will o going to ,  hay varias maneras de crear formas abreviadas.



		Con will



		Forma  normal



		I will…  You will…  He will…  She will…  We will…



		You will…



		Forma  abreviada



		I’ll  You ’ll  He’ll  She’ll  We’ll



		You’ll



		Pronunciación  ail



		yul



		heel  sheel  weel



		yul



		Ejemplo



		I’ll have been…  You’ll have been…  He’ll have been…  She’ll have been…  We’ll have been…



		You’ll have been…
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		They  will…



		will not…



		They’ll  Won’t



		thei- el  wont



		They’ll have  been…



		I won’t have  been…



		Con going to



		Forma normal



		Forma  abreviada



		Pronunciación



		Ejemplo



		I am not…  You are not…  He is not…  She is not…  It is not…  We are not…  You are not…  They are not…



		---



		aren’t  isn’t  isn’t  isn’t  aren’t  aren’t  aren ’t



		---



		arnt  izent  izent  izent  arnt  arnt  arnt



		I am not going  to…



		You aren’t  going to…  He isn’t going  to…



		She isn’t going  to…



		It isn’t going  to…



		We aren’t  going to…  You aren’t  going to…  They aren’t  going to…
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		CAPÍTULO 8



		Verbos modales



		En inglés, los verbos modales se utilizan para dar a  las sentencias significados específicos, dependiendo del  contexto. Se utilizan con todos los tiempos verbales. A  veces se denominan verbos modales auxiliares, pero en  esta obra nos referimos a ellos simplemente como verbos  modales por conveniencia y para evitar confusiones con  los verbos auxiliares que ayudan en la conjugación de los  verbos principales. A veces, algunos verbos modales son  intercambiables con otros verbos modales que pueden  tener el mismo significado en un contexto, pero no en  otros.



		IMPORTANTE: Cuando un verbo principal sigue a  un verbo modal, el verbo se queda en el infinitivo.



		Can



		Se utiliza can en las siguientes situaciones:



		 Para hablar de nuestras habilidades (I can speak  Portuguese and English; I can drive etc. );
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		 Pedir permiso (Can I leave a bit earlier today? );



		 Hablar de posibilidades (If it has happened before,  then it can happen again );



		 Hacer pedidos (Can I borrow your pen for a  moment?).



		La forma negativa de can utiliza el adverbio not (se  escribe cannot y se abrevia can’t). En caso de hacer  solicitudes, pedir permiso y hablar de las posibilidades, se  puede intercambiar por el verbo modal could. Por  ejemplo: Could I use the toilet? y It could happen again,  Could I borrow your pen for a moment? Entre otras  construcciones .



		Could



		Could es el sinónimo de can para referirse a las  solicitudes y posibilidades, sin embargo, hay una  diferencia cuando utilizamos could para hablar de las  habilidades debido al impacto que podríamos haber  ejercido sobre algo en el pasado que no podemos hacer  ahora.



		Por ejemplo:



		 I could run 12 km without stopping when I was  younger. (Esto significa que alguna vez tuve la



		141



		capacidad de correr 12 km sin parar, pero ahora ya  no tengo esta capacidad).



		 Could I borrow your pen? (pedido)



		 He could help you if you ask him. (posibilidad)



		Muchas personas consideran could una forma más  educada de can, pero eso sería un caso de preferencia u  opinión personal, no de reglas. La forma negativa de  could utiliza el adverbio not (la forma abreviada es  couldn’t, se pronuncia kudent). Sin embargo, si utilizas  couldn’t para hablar de habilidades en el pasado, el  significado se invertirá, y se entenderá que eres capaz  ahora.



		Will



		Will tiene dos utilidades en inglés. La primera se  utiliza para hablar de nuestras intenciones (I will go  shopping tomorrow) o para hablar de decisiones  espontáneas (I’ll open the door; I’ll just get a pen etc.). Y  la segunda es hablar de lo que pensamos que podría  pasar en el futuro (I think it will rain later). La form a  negativa de will es will not (forma abreviada won’t ).
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		Would



		Would se considera la forma pasada de will. La  utilizamos para hablar de nuestras intenciones y  predicciones en el pasado (I said I would go shopping the  next day; I told you it would rain etc.). Would también  funciona igual al sufijo -ia al final de los verbos en español  (would be [sería]; would go [iría] etc.), pero en inglés esto  es más común con las oraciones condicionales. También  se puede utilizar para hablar de posibilidades del pasado  que no han sucedido en consecuencia (I would have  helped you if I had known.). Podemos, todavía, utilizar  would para ofrecer algo (Would you like another cup of tea  or coffee?). La forma negativa de would es would not (la  forma abreviada es wouldn’t, se pronuncia wudent ).



		Might



		El término might se utiliza casi exclusivamente para  hablar de posibilidades y, en este contexto, es sinónimo  de could :



		 It might/could rain later this afternoon.



		 I might/could help you if I have time.
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		Sin embargo, si hablamos de las posibilidades del  pasado, entonces podríamos utilizar might en lugar de  could. En ese caso, might tendría la misma función de  would para cuando necesitáramos hablar de posibilidades  que podrían haber ocurrido en el pasado, pero que no  ocurrieron. Aunque el uso de la palabra would en este  contexto da la impresión de que estamos más seguros de  lo que hablamos:



		 It might have made a difference. (posibilidad )



		 It would have made a difference. (certidumbre)



		La forma negativa de might utiliza el adverbio not y  se escribe might not (la forma abreviada es mightn’t, se  pronuncia maitent ).



		May



		May y might son casi iguales en el sentido de que  se utilizan para hablar de posibilidades, pero no hay  diferencia en el significado.



		 It may rain later.



		 It might rain later.



		May también se puede utilizar para hacer pedidos,  y en este caso se utilizaría como could o can :
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		 Can/could/may I borrow your pen for a moment?



		May se puede utilizar en la forma negativa con el  adverbio not (may not, pero no tiene forma abreviada).  Should



		Should se utiliza cuando queremos hacer  recomendaciones y sugerencias, dar consejos o decir lo  que alguien debería hacer (o debería haber hecho) en  una situación específica:



		 You should speak to your doctor if you’re still  having headaches.



		 You should see the film I watched yesterday.  You should stay away from that place at night.



		 You should have told me as soon as it happened.  La forma negativa de should utiliza el adverbio not



		y se escribe should not (la forma abreviada es shouldn’t ,  se pronuncia shudent ).



		Ought to



		Ought to es simplemente otra versión de should ,  aunque se utilice menos que should y casi siempre para  hacer sugerencias, recomendaciones o dar consejos:
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		 You ought to speak to your doctor if you’re still  having headaches.



		 You ought to see the film I watched yesterday.  You ought to stay away from that place at night.



		Es posible utilizar not con ought y formar  sentencias negativas (y el uso de to es opcional), pero el  sonido es casi arcaico, y se utiliza cuando se aconseja a  alguien contra una acción. Por ejemplo: You ought not go  there after it gets dark .



		Must



		Must se utiliza para hablar de obligaciones y  necesidades. Los equivalentes de must son have to y  need to. Aunque es más común usar must en inglés  británico y los americanos suelen utilizar have to/need to .  Todos expresan la misma necesidad u obligación sin  ninguna diferencia de significado:



		 I must arrive by 8 pm.



		 I have to/need to arrive by 8 pm .



		El verbo modal must también se puede utilizar para  hablar de algo cuando estamos seguros:



		 He must have seen us .
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		¡OJO! Must utiliza el adverbio not para formar  sentencias negativas, pero tiene otro significado cuando  se utiliza en sentencias negativas. Must not se utiliza para  mostrar que algo está prohibido. La forma abreviada es  mustn’t (se pronuncia mussent). Las formas negativas de  have to/need to, por otra parte, se utilizan para hablar de  una acción que es innecesaria u opcional (You don’t have  to/need to do that… ).



		Shall



		Shall es otra forma de will, pero mucha gente ya no  la utiliza. Se la utiliza típicamente en la primera persona  del singular y en el plural cuando hablamos de nuestras  intenciones. Por ejemplo:



		 I shall go to bed soon.



		 We shall arrive by 8pm.



		La frase negativa se puede formar utilizando el  adverbio not, así que tendremos shall not, que utiliza la  forma abreviada shan't (se pronuncia xant).



		Used to



		La mayoría de los verbos modales se pueden  utilizar con varios tiempos verbales, pero used es
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		diferente, porque lo utilizamos para hablar de una acción  que a menudo ocurría en el pasado, pero que ya no  ocurre. Por ejemplo:



		 I used to play semi-professional football.



		 I used to smoke 30 cigarettes a day.



		Cuando una acción o evento ha ocurrido en el  pasado, en general utilizamos el tiempo verbal pasado  simple. Por ejemplo:



		 I played semi-professional football for five years but  got injured so I had to stop. (En este ej emplo,  hablamos de una duración de tempo en el pasado. )  I used to play semi-professional football but got  injured so I had to stop.



		Cuando utilizamos used to, así como otros verbos  modales, no se necesita conjugar el verbo principal. Ya  cuando se hace la sentencia negativa, en general se  utiliza never en lugar del adverbio not .



		 I never used to play football. I played rugby instead.



		¡OJO! Be used to y get used to no se utilizan de la  misma forma que used to. Be used to significa estar  acostumbrado (por ejemplo: I’m used to walking long
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		distances), mientras get used to significa acostumbrarse  (I had to get used to the Brazilian weather ).



		Preguntas directas e indirectas



		Es común el uso de verbos modales para hacer  preguntas indirectas. En este caso, el verbo modal  empieza la sentencia. Por ejemplo:



		 Could you tell me where the cinema is.  Mientras un ejemplo de pregunta directa es:  Where is the cinema?



		Una de las razones para la existencia de l as  preguntas indirectas es que ellas nos permiten hacer  preguntas que pueden abordar asuntos personales de  una manera más aceptable. Por ejemplo, en algunas  culturas se considera grosero preguntar sobre cuánto  dinero gana alguien en el trabajo, o preguntarle a una  mujer qué edad tiene, pero en una entrevista de trabajo  este tipo de pregunta es común, por lo que el  entrevistador podría preguntar:



		 May I ask how much you’re currently earning.  May I ask how old you are.
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		A pesar de que no hay nada malo en el niv el  gramatical de las preguntas “How old are you?” y “How  much do you earn?”, los entrevistadores en general no  conocen a los candidatos, por lo que hacer preguntas  indirectas es una forma de obtener una respuesta sin ser  grosero o brusco.



		Obs.: Aunque utilicemos el término preguntas  indirectas, es importante señalar que estas frases no  terminan con un signo de interrogación (?). Mientras las  preguntas directas y las sentencias interrogativas  necesariamente lo utilicen. Las preguntas indirectas no  necesitan un signo de interrogación porque requieren una  respuesta específica y no tienen la estructura de una  pregunta porque están construidas como afirmaciones.  Los verbos modales y el verbo auxiliar have



		Los verbos modales a continuación utilizan el verbo  auxiliar have en la forma abreviada, pero solamente en  sentencias afirmativas:



		Could + have could’ve. (se pronuncia kudav )



		 I could’ve helped you.



		Would + have would’ve. (se pronuncia wudav )



		 I would’ve helped you .



		Should + have should’ve. (se pronuncia xudav )
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		 You should’ve told me.



		Might + have might’ve. (se pronuncia maitav )  It might’ve worked .



		Must + have must’ve (se pronuncia mustav )



		 You must’ve known about it.
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		CAPÍTULO 9



		Oraciones condicionales



		En inglés, utilizamos oraciones condicionales para  hablar de situaciones hipotéticas, sin la probabilidad de  que el evento o acción ocurra en la realidad. Hay cuatro  tipos de condicionales, que detallaremos a continuación.  Condicional tipo 0



		El tipo condicional 0 utiliza el tiempo verbal  presente simple con dos verbos. Se lo utiliza para hablar  de hechos o eventos que estamos seguros que  sucederán:



		 If people eat too much, they get fat.  If you touch a flame, you get burned.  People die if they don’t eat .



		 You get water if you mix hydrogen and oxy gen.  Obs.: En esta condicional, if se puede cambiar por



		when y esto no afectará el significado de la sentencia.  When people eat too much, they get fat.



		 When you touch a flame, you get burned.  People die when they don’t eat .
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		 You get water when you mix hydrogen and  oxygen.



		Condicional tipo 1



		Esta condicional utiliza el tiempo verbal presente  simple y el tiempo verbal futuro simple (will). Se la utiliza  para hablar de eventos y acciones que pueden ocurrir en  el futuro, pero que no se está seguro de que van a  ocurrir. En esta situación, no se puede cambiar if por  when :



		 If it rains, I won’t go to the park.



		 If I have enough money, I’ll buy some new shoes.  She’ll miss the bus if she doesn’t leave soon.



		 If I see her, I’ll tell her.



		Condicional tipo 0 y condicional tipo 1



		La condicional tipo 1 habla de una situación que  puede ocurrir en un futuro próximo y el tipo 0 habla de lo  que ocurre en general. Por ejemplo:



		 If I go out in the sun without using suncream, I will  get burned. (Condicional tipo 1)



		 If I go out in the sun without using suncream, I get  burned. (Condicional tipo 0)
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		En el primer ejemplo, hablo de la posibilidad de  quemarse sin utilizar el protector solar, y en el segundo,  digo que cada vez que me expongo al sol sin usar  protector solar mi piel se quema.



		Condicional tipo 2



		La condicional tipo 2 utiliza el tiempo verbal del  pasado simple con el verbo modal would y otro verbo que  permanece en el infinitivo. Hay dos utilidades para esta  oración condicional. Primero, la utilizamos para hablar de  situaciones que, aunque no son imposibles, son poco  probables:



		 If I won the lottery, I would buy a huge house in the  countryside. (¿Cuáles son las probabilidades de  que yo gane la lotería?)



		Su segundo uso es hablar de eventos y acciones  que no pueden ocurrir, porque simplemente es imposible.



		 If Raul Seixas were alive today, he would be 74 .  (Raul Seixas falleció el 1989. Escribo el 2020. Por  lo tanto, es imposible que Raul Seixas tenga 74  años.)
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		La condicional tipo 2 es diferente de la tipo 1  porque esta última, como hemos visto, es más probable.  Por ejemplo:



		 If I have money, I will buy some new shoes .  (Condicional tipo 1)



		 If I won the lottery, I would buy a huge house with  20 bedrooms, a swimming pool and a tennis court .  (Condicional tipo 2)



		Como puedes ver, es más probable que en el  futuro yo tenga dinero para comprar zapatos nuevos que  para comprar una casa grande con veinte habitaciones, si  yo ganara la lotería. Además, utilizamos la sintaxis del  segundo uso para hablar de una acción que no sucederá  o cuando damos consejos. Por ejemplo:



		 I would call him if I had his number. (Pero no tengo  su número de teléfono, así que es imposible  llamarle.)



		 If I were you, I wouldn’t call him now. (Pero no soy  tú, así que la probabilidad de llamarle es cero.)
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		Condicional tipo 3



		Finalmente, la condicional tipo 3 utiliza el pasado  perfecto y el presente perfecto con el verbo modal would .  Se suele utilizar cuando se habla de algo que ocurrió en  el pasado y de cómo el resultado podría haber sido  diferente en circunstancias distintas (en caso de  arrepentimiento, por ejemplo).



		 If I had known he needed help, I would have stayed  longer. (Pero no sabía que él necesitaba ayuda,  consecuentemente no me quedé.)



		 If we had gone by train instead of taking a taxi, we  wouldn’t have missed the flight. (Pero sí hemos  utilizado un taxi, y consecuentemente, perdimos el  vuel o.)
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		CAPÍTULO 10



		Voz activa y voz pasiva



		En inglés, la voz es una categoría gramatical que  se aplica a los verbos. Expresa la relación entre los  sujetos y los verbos de las sentencias. Hay dos  utilizaciones:



		Voz activa



		Es la voz en que el sujeto realiza la acción:



		Sujeto (que  realiza la  acción)



		Verbo



		Objeto (que  recibe la  acción)



		Filipe Wrote the report.



		La voz activa es también la voz estándar cuando  hablamos en inglés, es decir, la que utilizamos  automáticamente y la mayoría de las veces.



		Voz p asiva



		Es la voz en que el sujeto recibe la acción:
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		Sujeto (que  recibe la  acción)



		Verbo



		Objeto (que  realiza la  acción)



		The report was written by Filipe.



		La voz pasiva es menos común. Con ella, estamos  más interesados en la acción en sí, que en quién la  realiza.



		Utilización de la voz activa



		La voz activa se utiliza normalmente en sentencias  cortas. En el inglés escrito, como en las novelas, es más  interesante para el lector. La voz pasiva es más  monótona, por lo que se suele utilizarla en los manuales  técnicos e informes gubernamentales. (Esto es ideal para  los gobernantes cuando emiten informes destinados al  consumo público, porque la voz pasiva, con su énfasis en  las acciones, da la oportunidad de no nombrar a personas  que, de otra forma, serían consideradas responsables).  Comparemos la voz activa con la voz pasiva y sus  respectivas utilizaciones ante los distintos tiempos  verbales:
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		Voz activa Voz pasiva



		Presente simple



		How do you  pronounce his



		name?



		How is his name  pronounced ?



		Presente continuo Ati’s helping Tara.



		Tara’s being  helped by Ati.



		Presente perfecto Mum has served  dinner.



		Dinner has been  served .



		Presente perfecto  continuo



		The police have  been watching that  house for w eeks.



		That house has  been being  watched for



		weeks.



		Pasado simple



		They didn’t fix my  phone yesterday.



		My phone was n’t  fixed yesterday.
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		Pasado continuo



		They were  interrogating him



		when I called.



		He was being  interrogated when



		I called.



		Pluscuamperfecto I wondered why  they hadn't invited



		me.



		I wondered why I



		hadn’t been  invited .



		Pluscuam perfecto  continuo



		She wasn't sure  how long they 'd  been following her.



		She wasn’t sure  how long she ’d  been being  followed .*



		Futuro simple



		They will see him  later.



		He will be seen  later.



		Futuro continuo



		They won’t be



		questioning him  when you get



		there.



		He won’t be being



		questioned when  you get there.
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		Futuro perfecto



		They will have  repaired your car



		by 7 pm.



		Your car will have  been repaired by 7



		pm.



		Futuro perfecto  contin uo



		They’ll have been



		treating her for  exactly three  months tomorrow.



		She’ll have been



		being treated for  exactly three  months tomorrow.
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		CAPÍTULO 11  Guía de ortografía



		Excepciones con el participio presente (-ing )



		Ejemplos



		La letra E no se utiliza en el final del verbo (pero  EE no cambia).



		come - coming  agree - agreeing



		Después de una vocal corta, la consonante final  se duplica.



		sit - sitt ing



		Cuando el verbo termina con la letra L, se la  duplica (solo en inglés británico).



		IE al final del verbo se convierte en Y.



		travel - travell ing  lie - ly ing
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		Lista de palabras con ejemplos de variaciones en la  ortografía (americana y británica), con equivalente en



		español:
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